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Mensagem do Presidente  
 

  Este relatório tem o propósito de registrar e divulgar 
o trabalho realizado pelo Legislativo Municipal neste ano de dois mil e 
onze. 
Acreditamos que o nosso trabalho esteve diretamente ligado aos 
anseios mais profundos da comunidade baronense. A busca incessante 
pelo melhor caminho nos faz lembrar um belo pensamento. 

 
“Caminhos temos que criar, às vezes eles ainda não existem, mas, com 

os pés na grama, os caminhos vão se formando”. 

 
 
 
 
 
 

Paulo Fernando de Souza 
     Presidente da Câmara Municipal 
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PRESIDENTE: PAULO FERNANDO DE SOUZA 
VICE-PRESIDENTE: ILO W. LOMBARDI 
1º SECRETÁRIO: IVAN CARLOS TEJADA PACHECO 
2º SECRETÁRIO: MANOEL RENATO SANTOS SILVA 

DEMAIS VEREADORES:               
        
 
       
 
 
 
 
 
 
 

 
  

          ALVARO DUARTE DASILVA       ABILIO S. DE SOUZA    JORGE BARRETO DE LIMA  OSMAR SILVEIRA DE SOUZA    ROSA LIANA V.SANTOS  

  
  
 
 
 
 
 
 

      BELMIRO GUEDES SILVA      FUNCIONÁRIOS 
 

ALEXANDRE A. BARCELLOS 
Assessor Jurídico CC – nomeado em 06/01/10. 

 
SOLANGE SEMENSATTO AMENGUAL 

Secretária e Tesoureira - Atua na Câmara desde 1993. 
 

CESAR CARVALHO AMBRÓSIO 
Escriturário - Nomeado em 03/12/08. 

 
ESTEFÂNIA BIELAVSKI 

Assessora Legislativa CC – nomeada em 06/03/09. 
 

BIANCA STRACIONI GELINSKI 
Auxiliar de Serviços Gerais Nomeada em 01/12/10. 
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AÇÕES ESPECIAIS DO ANO DE 2011. 
 
 
 

 
Doação do veículo Polo 
Sedan para a Prefeitura 
sugerindo a destinação para 
a Secretaria da Agricultura. 
Janeiro  

 

 
 
 
 

 
 

 
Sessão Especial de Prestação de Contas do 
Executivo Municipal gestão 2010. Data: 28/03/11.  

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Reunião sobre a BR/RST-
470 com o Secretário de 
Infraestrutura e Logística 
do Estado. Data: 05/05/11.  
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Participação na XIV Marcha em Brasília com temas: Royaltes do Petróleo, FPM e Recursos 
para a Saúde. Data: 10/05 a 12/05. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Participação do “Dia do 
Desafio” com torneio de 
integração Câmara x 
Prefeitura. Data: 25/05/11. 
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Solenidade de Inauguração do Pódio das Bandeiras em frente à Câmara. Data: 28/05/11. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Reunião com o Gerente da Empresa Brasileira de 
Correios e Telégrafos do RS, solicitando mais 
funcionários e um Posto de Atendimento no interior. 
Data: 03/06/11. 
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Criação da Comissão Especial 
de Agricultura para defender 
temas em defesa de nossos 
Agricultores: Presidente Álvaro, 
Secretário Ivan, Relator Renato e 
Suplente Ilo. Data: 20/06/11. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
Participação em Audiência 
Pública do Programa Destino e 
Ações para o RS, da Assembleia 
Legislativa e Câmara dos 
Deputados, em Butiá. Data: 
16/06/11. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Participação da Comissão 
Especial de Agricultura 
em reunião com o 
Deputado Edegar Pretto e 
posteriormente em 
Comitiva de agricultores 
ao Ministério Público para 
tratar sobre cobranças 
abusivas de dívidas 
agrícolas. Data: 14/07/11. 
 
 
 

 
 
 



Câmara Municipal de Barão do Triunfo 

    
         

 

Resumo/2011                                                                                                       8 
 

 

 

 

 
 
 
Reunião junto a Secretaria 
de Logística do Estado para 
tratar sobre a BR/RST-470 
em projeto de federalização 
e liberação de verbas para 
asfalto de vias urbanas. 
Data: 17/07/11. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Mobilização dos Municípios a beira da BR/RST-470 em 
função de Abaixo – Assinados visando à federalização 
da referida rodovia. Mês: Agosto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Torneio de Integração de Câmaras. Dia 09/05/11 em Cerro Grande do Sul e dia 26/07/11 
em Camaquã. 

Cerro Grande do Sul/RS 
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Camaquã/RS  

 
 
 
Audiência Pública da 
Frente Parlamentar da 
Assembleia Legislativa em 
Defesa da BR/RST-470 em 
Bento Gonçalves/RS.  
Data: 17/08/11. 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
Inauguração da quadra 
de esportes na Escola 
Marechal Deodoro da 
Fonseca. Agosto. 
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Audiência Pública para identificar junto aos Baronenses os problemas em função de falta 
de energia elétrica no Município. 

 
 
 
 
Salão da Capela Santa Terezinha. Data: 
01/09/11  
 
 
 
 
 
Salão da Capela Nossa Senhora 
Aparecida. Data: 01/09/11. 
 

 
 
 
 
Associação Comunitária da Invernada 
dos Abreus. Data: 14/09/11. 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Plenário da Câmara de Vereadores. 
Data: 14/09/11. 
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Participação na Mobilização Municipalista Nacional em Brasília: por mais investimento na 
saúde, derrubada do veto dos Royalties e ativos da iluminação pública. 

 Data: 13/09 e 14/09. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Também houve participação junto com representantes da Região Carbonífera de uma 
reunião do Ministro de Minas e Energia em função da situação instável que se encontra 
atualmente a extração do carvão mineral nas matrizes energéticas e as situações dos 
trabalhadores em decorrência do leilão a “menos cinco”. 
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Mobilização Municipalista Nacional em Brasília em prol da regulamentação da Emenda 29 
da Saúde e os Royalties do petróleo. Data: 29/11 e 30/11 
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Audiência Pública com o intuito 
de debater e eleger a ação pela 
qual serão pleiteados recursos 
oriundos das Emendas Populares 
do Orçamento Geral da União 
2012. Na oportunidade a 
comunidade escolheu qual a área 
que mais necessita de 
investimento no Município. Data 
02/12/11. 
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COMISSÃO REPRESENTATIVA, que atuou no recesso deste ano (fevereiro), foi assim 
composta: Mesa Diretora mais o Vereador Álvaro. 
 
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E BEM – ESTAR SOCIAL: OSMAR SILVEIRA DE 
SOUZA, PRESIDENTE; ABÍLIO SILVA DE SOUZA, SECRETÁRIO; ILO WILDFAIER LOMBARDI, 
RELATOR. 
 
COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E INFRA-ESTRUTURA URBANA E RURAL: IVAN 
CARLOS TEJADA PACHECO, PRESIDENTE; BELMIRO GUEDES DA SILVA, SECRETÁRIO; 
MANOEL RENATO DOS SANTOS SILVA, RELATOR. 
 
COMISSÃO ESPECIAL DE AGRICULTURA – ÁLVARO DUARTE DA SILVA, PRESIDENTE; IVAN 
CARLOS TEJADA PACHECO, SECRETÁRIO; MANOEL RENATO SANTOS SILVA, RELATOR. 
Criada no dia 13/06/11. 
 

Líderes de Bancada: PMDB, Vereador Ivan Carlos Tejada Pacheco; PP, Vereador Manoel 
Renato Santos Silva; PT, Vereador Álvaro Duarte da Silva; PTB, Vereador Osmar Silveira de 
Souza; DEM, Vereador Jorge Barreto de Lima.   

 
SESSÕES DE PLENÁRIO 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

44 ORDINÁRIAS 
02 EXTRAORDINÁRIAS 
04 ESPECIAIS 
01 SOLENE 
 

TOTAL: 51 SESSÕES 
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AUDIÊNCIAS PÚBLICAS 

 
Nº 001/11 – avaliação do cumprimento das metas fiscais e do resultado nominal e primário do 
3° Quadrimestre 2010. Dia 21/02/11. 
N° 002/11 – avaliação do cumprimento das metas fiscais e do resultado nominal e primário do 
1° Quadrimestre 2011. Dia 23/05/11 
N° 003/11 – para questionar problemas de energia elétrica em Barão do Triunfo. “Se melhorou, 
seja mantido. Se ainda persiste, seja resolvido”. Dia 01/09/2011, no Pavilhão da Capela Santa 
Terezinha.  
N° 004/11 – questionar problemas de energia elétrica em Barão do Triunfo. “Se melhorou, seja 
mantido. Se ainda persiste, seja resolvido”. Dia 01/09/2011, no Salão da Capela N.Sra 
Aparecida. 
N° 005/11 - questionar problemas de energia elétrica em Barão do Triunfo. “Se melhorou, seja 
mantido. Se ainda persiste, seja resolvido”. Dia 14/09/2011, na Associação Comunitária da 
Invernada dos Abreus. 
N° 006/11 - questionar problemas de energia elétrica em Barão do Triunfo. “Se melhorou, seja 
mantido. Se ainda persiste, seja resolvido”. Dia 14/09/2011, no Plenário da Câmara Municipal. 
N° 007/11 – avaliação do cumprimento das metas fiscais e do resultado nominal e primário, 
referente ao 2° Quadrimestre/2011. Dia 19/09/2011. 

N° 008/11 - para elaboração e análise do PROJETO DE LEI Nº 031/11, que dispõe sobre a 
Lei de Diretrizes Orçamentárias para o período de 2012. Dia 31/10/11. 

N° 009/11 - para apreciação da elaboração e análise do Projeto que dispõe sobre a Lei de 
Orçamento Municipal para o exercício de 2012. Dia 12/12/11. 
 
 
 
 

 
OFÍCIOS 

 46 Ofícios ao Prefeito – 46 Ofícios Legislativos 
 - 02 Ofícios Patrimônio   

- 48 Ofícios a Terceiros – 06 Ofícios Plenário – 01 Ofícios Circular 
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PORTARIAS 
 
 
N º 001/11 - Exonera o Assessor Jurídico PEDRO ABEL ALVES DA ROSA. Dia 05/01/11. 
N° 002/11 - Nomeia para o cargo de Assessor Jurídico ALEXANDRE AGUIAR BARCELLOS. 
Dia 06/01/10. 
N° 003/11 – Número portaria vago. 
N° 004/11 – Instaura sindicância para apurar irregularidade. Dia 04/04/11.  
N° 005/11 – Homologa a conclusão de estágio probatório do servidor CESAR CARVALHO 
AMBRÓSIO. Dia 03/12/11. 
 
 

CONTRATOS 
 

ADITIVO 

01 
IGAM 

Aquisição de informativos mensais - 
Inexigibilidade 

R$680,00 
MENSAL 

04/01/2011 
POR 12 
MESES 

CONTRATO 

01 
DELTA 

Locação sistema Folha – Dispensa 01/11 
EMERGENCIAL 

 
 
 

R$222,75 
MENSAL 

DATA 
03/01/11 

180 DIAS, 
ATÉ 29/06/11 

CONTRATO 

02 
CONECTSUL Internet sistema wireless – Dispensa 02/11 

R$180,00 – 
512 KB – 
02 LINKS 

DE 256 KB 

DATA 
03/01/11 – 
12 MESES 

ATÉ 48 
MESES 

CONTRATO 

03 
TISUL Aquisição de Relógio Ponto - Dispensa 04/11 

R$2810,00 
TOTAL 

DATA 
01/02/11 

CONTRATO 

04 
TEREZINHA Material de expediente – Carta Convite 01/11 

R$1021,14 
TOTAL 

DATA 
18/02/11 

CONTRATO 

05 
ALCIR Material de expediente – Carta Convite 01/11 

R$1435,49 
TOTAL 

DATA 
18/02/11 

CONTRATO 

06 
RICARDO Material de expediente – Carta Convite 01/11 

R$5931,75 
TOTAL 

DATA 
18/02/11 

CONTRATO 

07 
SANDRO 

Publicidade legal e institucional – Carta Convite 
02/11 

R$587,00 
MENSAL 

DATA 
23/03/11 POR 

12 MESES 
ATÉ 60 
MESES 

CONTRATO 

08 
RICARDO Reestruturação do site – Dispensa 046/11 R$750,00 

DATA 
04/07/11  

CONTRATO 

09 
DELTA 

Locação sistema Tesouraria e Contabilidade 
Dispensa 047/11 - EMERGENCIAL 

R$339,47 
MENSAL 

DATA 
12/07/11 ATÉ 

60 DIAS 

CONTRATO 

010 
DELTA 

Locação sistema Folha, Tesouraria e 
Contabilidade - Tomada de Preço 20/11 

R$625,00 
MENSAL 

DATA 
30/08/11 

12 MESES 
ATÉ 48 
MESES 

ADITIVO 001 

AO 

CONTRATO 

005 

ALCIR  Acréscimo de material de expediente  
TOTAL 

R$ 245,80  
DATA 

28/11/11 

ADITIVO 001 

AO 

CONTRATO 

006 

RICARDO Acréscimo de material de expediente 
TOTAL  

R$ 866,25 
DATA  

28/11/11 
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LICITAÇÕES 

 
CARTA CONVITE Nº 001/11– Aquisição de Material de Expediente. Data 25/01/11. 
CARTA CONVITE N° 002/11 – Publicação das Matérias Oficiais e Institucionais da Câmara. 
Data 04/03/11. 
TOMADA DE PREÇO N° 20/11 – Locação de Software (folha, tesouraria e contabilidade). Data 
03/08/11. 
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PARTICIPAÇÕES EM REUNIÕES, CURSOS E 
SEMINÁRIOS 

VEREADOR OBJETIVO: IDA DIA 

JORGE 12° CURSO TÉCNICO PARA PRESIDENTES UVERGS 18,19,20/jan 

IVAN ENCONTRO DOS LEGISLATIVOS - POA 19,20,21/jan 

ROSA ENCONTRO DOS LEGISLATIVOS - POA 19,20,21/jan 

FERNANDO ENCONTRO DOS LEGISLATIVOS - POA 19,20,21/jan 

ÁLVARO ENCONTRO DOS LEGISLATIVOS - POA 19,20,21/jan 

ÁLVARO POSSE DEPUTADOS ESTADUAIS 31/jan 

ALEXANDRE IGAM REUNIÃO  LICITAÇÕES E POSSE DEPUTADOS POA 31/jan 

FERNANDO IGAM REUNIÃO  LICITAÇÕES E POSSE DEPUTADOS POA 31/jan 

IVAN LANÇAMENTO EXPOAGRO AFUBRA RIO PARDO 10/fev 

ROSA LANÇAMENTO EXPOAGRO AFUBRA RIO PARDO 10/fev 

FERNANDO LANÇAMENTO EXPOAGRO AFUBRA RIO PARDO 10/fev 

ÁLVARO LANÇAMENTO EXPOAGRO AFUBRA RIO PARDO 10/fev 

JORGE REUNIÃO SECRETÁRIO SEGURANÇA PÚBLICA POA 10/fev 

CESAR CURSO IGAM APONTES DO TCE 22 e23/fev 

ÁLVARO REUNIÃO GABINETE DEP. EDGAR PRETTO POA 24/fev 

ALVARO REUNIÃO GABINETE DEP. EDGAR PRETTO POA 28/fev 

FERNANDO PARTICIPAÇÃO EXPOAGRO AFUBRA 3/mar 

ROSA PARTICIPAÇÃO EXPOAGRO AFUBRA 3/mar 

OSMAR PARTICIPAÇÃO EXPOAGRO AFUBRA 3/mar 

ILO PARTICIPAÇÃO EXPOAGRO AFUBRA 3/mar 

OSMAR REUNIÃO CEEE - CAMAQUÃ 10/mar 

JORGE 
REUNIÃO PARA FORMAÇÃO DAS COMISSÕES ACVERC - 

CHARQUEADAS 11/mar 

ÁLVARO 
REUNIÃO PARA FORMAÇÃO DAS COMISSÕES ACVERC - 

CHARQUEADAS 11/mar 

FERNANDO ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO RS 22/mar 

ROSA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO RS 22/mar 

RENATO ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO RS 22/mar 

ILO ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO RS 22/mar 

JORGE REUNIÃO ACVERC - CÂMARA DE GENERAL CÂMARA 23/mar 

FERNANDO CURSO IGAM DATA 30/03 A 01/04 30,31,01/abr 

CESAR CURSO IGAM DATA 30/03 A 01/04 30,31,01/abr 

RENATO REUNIÃO CEEE - CAMAQUÃ 6/abr 
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FERNANDO 
1° FÓRUM DA REGIÃO CARBONÍFERA EM DEFESA DO CARVÃO 

MINERAL 13/abr 

JORGE 
1° FÓRUM DA REGIÃO CARBONÍFERA EM DEFESA DO CARVÃO 

MINERAL 13/abr 

ÁLVARO 
1° FÓRUM DA REGIÃO CARBONÍFERA EM DEFESA DO CARVÃO 

MINERAL 13/abr 

FERNANDO IDA POA VERIFICAR MATERIAL DE BANDEIRAS 20/abr 

SOLANGE IDA POA VERIFICAR MATERIAL DE BANDEIRAS 20/abr 

CESAR CURSO IGAM - PRÁTICAS DE LICITAÇÕES 24 e 29/abr 

IVAN REUNIÃO EM POA RETOMADA DOS TRABALHOS RST-470 5/mai 

ÁLVARO REUNIÃO EM POA RETOMADA DOS TRABALHOS RST-470 5/mai 

FERNANDO REUNIÃO EM POA RETOMADA DOS TRABALHOS RST-470 5/mai 

JORGE REUNIÃO ACVERC - CÂMARA DE VEREADORES CHARQUEADAS 5/mai 

FERNANDO XIV MARCHA A BRASILIA EM DEFESA DOS MUNICÍPIOS 

10,11 e 
12/maio 

ÁLVARO XIV MARCHA A BRASILIA EM DEFESA DOS MUNICÍPIOS 

10,11 e 
12/maio 

ILO XIV MARCHA A BRASILIA EM DEFESA DOS MUNICÍPIOS 

10,11 e 
12/maio 

IVAN XIV MARCHA A BRASILIA EM DEFESA DOS MUNICÍPIOS 

10, 11 e 
12/maio 

OSMAR IDA À SEDRETARIA DE OBRAS DO ESTADO RS 16/mai 

FERNANDO IDA A POA - BUSCAR OS PÉS DE CHUMBAMENTO DA BASE PÓDIO 19/mai 

ÁLVARO AUDIÊNCIA COM COORDENADOR REGIONAL DE EDUCAÇÃO 12° CRE 20/mai 

FERNANDO PPA PARTICIPATIVO 21/mai 

ÁLVARO PPA PARTICIPATIVO 21/mai 

ILO PPA PARTICIPATIVO 21/mai 

FERNANDO 
REUNIÃO ASSEMBLEIA  LEGISLATIVA - PLANO DE OBRAS DO 

ESTADO 26/mai 

ÁLVARO 
REUNIÃO ASSEMBLEIA LEGISLATIVA - PLANO DE OBRAS DO 

ESTADO 26/mai 

JORGE REUNIÃO ACVERC - CÂMARA DE VEREADORES ARROIO DOS RATOS 26/mai 

FERNANDO 
REUNIÃO JUNTO A EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E 

TELÉGRAFOS EM POA 3/jun 

IVAN 
REUNIÃO JUNTO A EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E 

TELÉGRAFOS EM POA 3/jun 

ÁLVARO 
REUNIÃO JUNTO A EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E 

TELÉGRAFOS EM POA 3/jun 

ÁLVARO 
REUNIÃO PRÉ-CONFERÊNCIA ESTADUAL DE ESPORTE E 

LAZER 9/jun 

FERNANDO CURSO IGAM E IDA AO GABINETE DO DEP. ADOLFO BRITO 09 e 10/jun 

CESAR CURSO IGAM 09 E 10/06/11 - POA 09 e 10/jun 

IVAN REUNIÃO PREPARATÓRIA PLANOS DE GOVERNO DO ESTADO - BUTIÁ 16/jun 

ÁLVARO REUNIÃO PREPARATÓRIA PLANOS DE GOVERNO DO ESTADO - BUTIÁ 16/jun 

ILO REUNIÃO PREPARATÓRIA PLANOS DE GOVERNO DO ESTADO - BUTIÁ 16/jun 

FERNANDO 
REUNIÃO JUNTO A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E 

LOGISTICA 17/jun 

IVAN REUNIÃO JUNTO A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E 17/jun 



Câmara Municipal de Barão do Triunfo 

    
         

 

Resumo/2011                                                                                                       20 
 

 

 

 

LOGISTICA 

RENATO 
REUNIÃO JUNTO A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E 

LOGISTICA 17/jun 

SOLANGE IDA AO IGAM EM POA PARA CONSULTA LICITAÇÕES 21/jun 

FERNANDO IDA AO IGAM EM POA PARA CONSULTA LICITAÇÕES 21/jun 

FERNANDO ENTREGA DOCUMENTOS TCE - EM POA 30/jun 

JORGE REUNIÃO DA ACVERC EM ELDORADO DO SUL 2/jul 

FERNANDO HOMENAGEM COMISSÃO DE ASSUNTOS MUNICIPAIS - POA 5/jul 

BELMIRO 
REUNIÃO COMISSÃO ASSUNTOS MUNICIPAIS A.L – 

RODOVIAS 12/jul 

ILO 
REUNIÃO COMISSÃO ASSUNTOS MUNICIPAIS A.L - 

RODOVIAS 12/jul 

FERNANDO CURSO IGAM 13 A 15/07 

CESAR CURSO IGAM 13 A 15/07 

ALVARO 
REUNIÃO COMISSÃO ASSUNTOS MUNIC. ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA - SITUAÇÃO DOS AGRICULTORES 14/jul 

ÁLVARO ENTREGA DOS ABAIXO - ASSINADO DA RSC 470 NOS MUNICÍPIOS 4/ago 

FERNANDO ENTREGA DOS ABAIXO - ASSINADO DA RSC 470 NOS MUNICÍPIOS 4/ago 

OSMAR REUNIÃO CEEE - CAMAQUÃ 4/ago 

ÁLVARO REUNIÃO CEEE - CAMAQUÃ 16/ago 

ÁLVARO AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE A BR-RST 470 EM BENTO GONÇALVES 17/ago 

IVAN AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE A BR-RST 470 EM BENTO GONÇALVES 17/ago 

FERNANDO AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE A BR-RST 470 EM BENTO GONÇALVES 17/ago 

FERNANDO REUNIÃO CEEE - CAMAQUÃ 24/ago 

RENATO REUNIÃO CEEE - CAMAQUÃ 24/ago 

FERNANDO ENTREGA DOCUMENTOS DA COMISSÃO DE AGRICULTURA 29/ago 

ÁLVARO ENTREGA DOCUMENTOS DA COMISSÃO DE AGRICULTURA 29/ago 

ÁLVARO REUNIÃO BADESUL EM PORTO ALEGRE - RS 21/set 

FERNANDO IDA A MOBILIZAÇÃO MUNICIPALISTA EM BRASÍLIA 13 a 14/set 

OSMAR IDA A MOBILIZAÇÃO MUNICIPALISTA EM BRASÍLIA 13 a 14/set 

JORGE IDA A MOBILIZAÇÃO MUNICIPALISTA EM BRASÍLIA 13 a 14/set 

ILO REUNIÃO SOBRE A RST-470 – BRASÍLIA 05 e 06/out 

RENATO REUNIÃO SOBRE A RST-470 – BRASÍLIA  05 e 06/out 

OSMAR 
REUNIÃO DIRETORIA BANRISUL E REUNIÃO GABINETE DEP. 

MARCELO 5/out 

OSMAR 
AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE SEGURANÇA NA REGIÃO 

CENTRO-SUL 7/out 

ALVARO 
REUNIÃO NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA VOTAÇÃO PL N° 

066/11 11/out 

OSMAR REUNIÃO GABINETE DEPUTADO JOSÉ SPEROTTO 18/out 

ÁLVARO 
REUNIÃO NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA VOTAÇÃO PL N° 

066/11 18/out 
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FERNANDO RECOLHIMENTO DOS ABAIXO-ASSINADOS DA RST-470 10/nov 

ÁLVARO  RECOLHIMENTO DOS ABAIXO-ASSINADOS DA RST-470 10/nov 

FERNANDO REUNIÃO CAIXA ECONÔMICA SOBRE EMENDAS POPULARES 18/nov 

IVAN REUNIÃO CAIXA ECONÔMICA SOBRE EMENDAS POPULARES 18/nov 

FERNANDO RECOLHIMENTO DOS ABAIXO-ASSINADOS SOBRE BR/RST-470 22/nov 

ÁLVARO RECOLHIMENTO DOS ABAIXO-ASSINADOS SOBRE BR/RST-470 22/nov 

FERNANDO IDA AO IGAM EM POA PARA CONSULTA SOBRE A LDO 2012 25/nov 

IVAN IDA AO IGAM EM POA PARA CONSULTA SOBRE A LDO 2012 25/nov 

FERNANDO  MOBILIZAÇÃO MUNICIPALISTA NACIONAL - BRASÍLIA  29 a 30/nov 

ÁLVARO 
I ENCONTRO GAÚCHO DE HOMENS PELO FIM DA VIOLÊNCIA 

CONTRA AS MULHERES 05/dez 

IVAN 
I ENCONTRO GAÚCHO DE HOMENS PELO FIM DA VIOLÊNCIA 

CONTRA AS MULHERES 05/dez 

JORGE  IDA A EMBRAPA CLIMA TEMPERADO – PELOTAS-RS  06 a 08/dez 

FERNANDO 
CURSO IGAM – DIÁRIAS E REGIME DE ADITAMENTOS DE 

NUMERÁRIO 20 a 21/dez 

CESAR 
CURSO IGAM – DIÁRIAS E REGIME DE ADITAMENTOS DE 

NUMERÁRIO 20 a 21/dez 
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PROJETOS 
 DO  

LEGISLATIVO 
 

 
PROJETOS DE LEI  

 
PROJETO DE LEI LEGISLATIVO N° 001/11 – Concede reajuste real de remuneração aos 
servidores públicos do Poder Legislativo de Barão do Triunfo. APROVADO 18/04/11. 
PROJETO DE LEI LEGISLATIVO N° 002/11 – Define as atividades insalubres para efeitos de 
percepção de adicional de insalubridade correspondente à atividade laborada junto ao Poder 
Legislativo Municipal. APROVADO EM SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DIA 29/06/11. 
 

RESOLUÇÕES 
 

RESOLUÇÃO Nº 001/11 – Dispões sobre a alteração de horário de expediente do Poder 
Legislativo Municipal de Barão do Triunfo e dá outras providências. Data 06/01/11. 

RESOLUÇÃO N° 002/11 – Revoga Resolução n°003/2010, que “regulamenta o uso do veículo 
oficial da Câmara Municipal de Barão do Triunfo, autoriza sua condução, e dá outras 
providências”. Data 10/02/11. 



Câmara Municipal de Barão do Triunfo 

    
         

 

Resumo/2011                                                                                                       23 
 

 

 

 

RESOLUÇÃO N° 003/11 – Estabelece normas relativas ao registro, controle e apuração da 
freqüência dos servidores públicos do Poder Legislativo Municipal. APROVADO 21/03/2011.  

RESOLUÇÃO N° 004/11 – Cria a Comissão Especial de Agricultura na Câmara Municipal de 
Barão do Triunfo e dá outras providências. APROVADO 13/06/11. 

RESOLUÇÃO N° 005/11 – Dispõe sobre alteração da jornada de trabalho dos servidores do 
Poder Legislativo Municipal de Barão do Triunfo durante o recesso parlamentar de 2011 no 
período que indica. Data 14/07/11. 

 
DECRETOS 

 
DECRETO LEGISLATIVO Nº 001/11 - Decreta ponto facultativo a data que indica e dá outras 
providências. Data 04/03/11. 
DECRETO LEGISLATIVO N° 002/11 - Decreta ponto facultativo a data que indica e dá outras 
providências. Data 22/06/11. 
DECRETO LEGISLATIVO N° 003/11 - Aprova as Contas do Senhor Prefeito Municipal de Barão do 
Triunfo, referente ao exercício de 2008. Data 09/08/11.   
DECRETO LEGISLATIVO N° 004/11 – Decreta Ponto Facultativo a data que indica e dá outras 
providências. Data 15/09/11. 
DECRETO LEGISLATIVO N° 005/11 – Decreta Luto Oficial no Poder Legislativo de Barão do Triunfo na 
ocasião que indica e dá outras providências. Data 14/10/11. 
DECRETO LEGISLATIVO N° 006/11 - Decreta Ponto Facultativo a data que indica e dá outras 
providências. Data 11/11/11 
DECRETO LEGISLATIVO N° 007/11 - Acessibilidade às páginas da Internet, bem como à rede interna 
que interliga os setores administrativos da Câmara, pelos usuários do Poder Legislativo Municipal, sejam 
eles servidores, vereadores ou assessores, destinam-se e limitam-se ao desempenho funcional do 
Legislativo Municipal, ou como fonte de pesquisa lícita e consulta de informações estritamente relativas à 
atividade laboral direcionada à Câmara Municipal. Data 16/11/11. 
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PROJETOS 
DO 

EXECUTIVO 

 
PREFEITO MUNICIPAL ODONE KLOPPEMBURG 

 
PROJETO DE LEI Nº 001/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar contrato de concessão de 
uso, de uma área de terra do Município e dá outras providências. (Associação da Melhor Idade 
Baronense). APROVADO 14/02/11.  
PROJETO DE LEI N° 002/11 – autoriza o Poder Executivo a realizar despesa que indica e dá outras 
providências. (Evento “Mostra de Artes” - até o limite de R$ 2.000,00). APROVADO 07/02/11.  
PROJETO DE LEI N° 003/11 – autoriza o Poder Executivo a firmar convênio com a Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcionais (APAE) do Município de Barão do Triunfo e dá outras providências. 
RETIRADO DIA 28/02/11. 

PROJETO DE LEI N° 004/11 - autoriza o Poder Executivo a proceder à contratação de pessoal por 

prazo determinado para atender necessidade de excepcional interesse público e dá outras providências. 
APROVADO 11/02/11.  

PROJETO DE LEI N° 005/11 - autoriza o Poder Executivo a proceder à contratação de pessoal por 
prazo determinado para atender necessidade de excepcional interesse público e dá outras providências 
(Professor). APROVADO 09/03/11. 

PROJETO DE LEI N° 006/11 – autoriza o Poder Executivo a proceder à contratação de pessoal por 
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prazo determinado para atender necessidade de excepcional interesse público e dá outras providências 
(02 serventes). COM MENSAGEM RETIFICATIVA N° 001/11. APROVADO 28/03/11.                                                                                         

PROJETO DE LEI N° 007/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a despesa que indica e 
dá outras providências (13° Rodeio Crioulo – até R$ 2.000,00). APROVADO 04/04/11. 

PROJETO DE LEI N° 008/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a despesa que indica e 
dá outras providências (Campeonato Regional de Futebol de Sete da Serra do Herval – até o limite de 
R$ 5.000,00). APROVADO 25/04/11.                               

PROJETO DE LEI N° 009/11 – estabelece o quadro de provimento efetivo do Poder Executivo de Barão 
do Triunfo (10 professores área I e II e 3 Técnico de Apoio Pedagógico). APROVADO 02/05/11. 

PROJETO DE LEI N° 010/11 – estabelece o índice de reajuste para a revisão geral anual, bem como 

concede reajuste real de remuneração aos servidores públicos do Município de Barão do Triunfo, bem 
como altera a data base e dá outras providências. COM MENSAGEM SUBSTITUTIVA. APROVADO 

18/04/11. 

PROJETO DE LEI N° 011/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a despesas que indica e 
dá outras providências (Festa do Agricultor – até o limite R$ 38.000,00). APROVADO 02/05/2011.  

PROJETO DE LEI N° 012/11 - autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com a Associação 
de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE) do Município de Barão do Triunfo e dá outras providências. 
APROVADO 18/04/11. 
PROJETO DE LEI N° 013/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio de cooperação 
técnica e financeira com a Associação dos Estudantes Universitários de Barão do Triunfo, com a 
finalidade de atender as necessidades de transporte dos estudantes universitários de nível técnico do 
Município de Barão do Triunfo e dá outras providências. COM MENSAGEM RETIFICATIVA. 
APROVADO 09/05/11. 
PROJETO DE LEI N° 014/11 – autoriza a demolição de prédio escolar e doação dos materiais à Capela 
Santa Rita de Cássia, para o fim que específica, e dá outras providências. COM MENSAGEM 
RETIFICATIVA. APROVADO 02/05/11.  
PROJETO DE LEI N° 015/11 – estabelece normas para a realização de serviços a agricultores, em sua 
atividade primária, com equipamentos agrícolas e rodoviários de uso ou de propriedade do Município, 
fixa tarifas e vencimentos, e dá outras providências.  COM EMENDA N° 001/11 SUBSCRITA POR 
TODOS OS VEREADORES. APROVADO 16/05/11.     
PROJETO DE LEI N° 016/11 – autoriza O Poder Executivo Municipal a proceder à contratação de 
pessoal por prazo determinado para atender necessidade de excepcional interesse público e dá outras 
providências (01 Secretário de Escola). APROVADO 09/05/11. 
PROJETO DE LEI N° 017/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à contratação de 
pessoal por prazo determinado para atender necessidade de excepcional interesse público e dá outras 
providências. (01 Nutricionista). APROVADO 23/05/11. 
PROJETO DE LEI N° 018/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com o Estado do 
Rio Grande do Sul com interveniência da Secretaria de Educação do Estado do Rio Grande do Sul e o 
Município de Barão do Triunfo e dá outras providências. APROVADO 16/05/11. 
PROJETO DE LEI N° 019/11 - autoriza o Poder Executivo Municipal a outorgar a concessão de uso de 
bem imóvel do Município, e dá outras providências. COM MENSAGEM RETIFICATIVA.  APROVADO 
06/06/11. 
PROJETO DE LEI N° 020/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com o Estado do 
Rio Grande do Sul com interveniência da Secretaria de Educação do Estado do Rio Grande do Sul e o 
Município de Barão do Triunfo e dá outras providências. APROVADO 20/06/11. 
PROJETO DE LEI 021/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à contratação de pessoal 
por prazo determinado para atender necessidade de excepcional interesse público e dá outras 
providências. APROVADO 27/06/11. 
PROJETO DE LEI N° 022/11 – dispõe sobre a obrigatoriedade de construção de muros, cercas e 
passeios, bem como limpeza de terrenos e dá outras providências. RETIRADO 19/09/11.  
PROJETO DE LEI N° 023/11 – altera o inciso IV do artigo 7° da Lei Municipal número 126/1998 e dá 
outras providências. RETIRADO 22/08/11. 
PROJETO DE LEI SUBSTITUTIVO N° 024/11 – autoriza o Executivo a estabelecer diretrizes para o 
Conselho de Desenvolvimento Rural e Política Agrícola, e dá outras providências. COM EMENDA 
VERBAL DO VEREADOR ÁLVARO. APROVADO 10/10/11.  
PROJETO DE LEI SUBSTITUTIVO N° 025/11 – altera a Lei n° 049/2002 que criou o Fundo de Apoio ao 
Desenvolvimento Rural de Barão do Triunfo, e dá outras providências. APROVADO 10/10/11. 
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PROJETO DE LEI N° 026/11 - autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a despesa que indica e dá 
outras providências. (Evento Semana Farroupilha – até o limite de R$ 1.500,00). APROVADO 05/09/11. 
PROJETO DE LEI SUBSTITUTIVO N° 027/11 – autoriza a demolição de prédio escolar e doação dos 
materiais à Associação Comunitária Linha Brandão, para o fim que específica, e dá outras providências. 
APROVADO 03/10/11.    
PROJETO DE LEI N° 028/11 – autoriza o Poder Executivo a contribuir mensalmente com a Entidade 
Nacional de Representação dos Municípios do Estado do Rio Grande do Sul e dá outras providências. 
APROVADO 21/11/11. 
PROJETO DE LEI N° 029/11 – Dispõe sobre a obrigatoriedade de construção de muros, cercas e 
passeios, bem como limpeza de terrenos e dá outras providências. COM EMENDAS VERBAIS 
VEREADOR FERNANDO E VEREADOR IVAN. APROVADO 03/10/11.     
PROJETO DE LEI N° 030/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à prorrogação da Lei 
Municipal n° 003/2011, 004/2011 e 005/11 (Contratação de servidor efetivada), para atender 
necessidade de excepcional interesse público e dá outras providências. APROVADO 03/10/11. 
PROJETO DE LEI N° 031/11 – dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício financeiro de 
2012. COM EMENDA N° 001/11 DE AUTORIA DA COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E 
INFRAESTRUTURA URBANA E RURAL. APROVADO 05/12/11 
PROJETO DE LEI N° 032/11 – institui a Lei de Diretrizes Urbanas no Município de Barão do Triunfo. 
APROVADO 24/10/11. 
PROJETO DE LEI N° 033/11 – retirado.  
PROJETO DE LEI N° 034/11 – Estabelece o quadro de provimento efetivo do Poder Executivo de Barão 
do Triunfo. COM EMENADA N° 001/11 DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN. APROVADO 26/12/11. 
PROJETO DE LEI N° 035/11 – Institui a Lei Geral Municipal da Microempresa, Empresa de Pequeno 
Porte e Microempreendedor Individual, e dá outras providências. APROVADO 05/12/11. 
PROJETO DE LEI N° 036/11 – regulamenta no Município de Barão do Triunfo a Taxa de Controle e 
Fiscalização Ambiental – TCFA prevista na Lei Federal n° 6.938/81 e Lei Estadual n° 13.761/2011, e dá 
outras providências. APROVADO 12/12/11. 
PROJETO DE LEI N° 037/11 – estabelece normas para a criação do ambulatório veterinário municipal e 
dá fixação de taxas de serviços veterinários e de inseminação artificial, e dá outras providências. 
APROVADO 26/12/11. 
PROJETO DE LEI N° 038/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à prorrogação das Leis 
Municipais n° 015/11 e 018/11 (Contratação de servidor efetivada), para atender necessidade de 
excepcional interesse público e dá outras providências. APROVADO 12/12/11. 
PROJETO DE LEI N° 039/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à prorrogação das Leis 
Municipais n° 017/11 e 020/11 (Contratação de servidor efetivada), para atender necessidade de 
excepcional interesse público e dá outras providências. APROVADO 12/12/11. 
PROJETO DE LEI N° 040/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar despesa que indica e dá 
outras providências. (Evento V Mostra de Artes até o limite máximo de R$ 2.000,00). APROVADO 
12/12/11. 
PROJETO DE LEI N° 041/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com o 
CONSEPRO (Conselho Comunitário Pró-Segurança Pública de Barão do Triunfo), para custear as 
despesas com aluguel de prédios para instalação da Polícia Civil, GPM (Grupamento de Polícia Militar) e 
Conselho Tutelar do Município, como também concede auxílio moradia, e dá outras providências. 
APROVADO 12/12/11.     
PROJETO DE LEI N° 042/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com o COREDE 
– Centro Sul e dá outras providências. APROVADO 12/12/11. 
PROJETO DE LEI N° 043/11 – autoriza o Poder Executivo a firmar convênio com o Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais de Barão do Triunfo, e dá outras providências. APROVADO 12/12/11. 
PROJETO DE LEI N° 044/11 – dispõe sobre a constituição do serviço de inspeção municipal e os 
procedimentos de inspeção sanitária de estabelecimentos que produzam bebidas e alimentos de 
consumo humano de origem animal e vegetal e dá outras providências. APROVADO 26/12/11. 
PROJETO DE LEI N° 045/11 - Altera a Lei n° 267/2000 que cria o Conselho Municipal de Alimentação 
Escolar e dá outras providências. APROVADO 26/12/11. 
PROJETO DE LEI N° 046/11 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a despesa que indica e 
dá outras providências. (Festa da Uva – até o limite de R$ 3.000,00). APROVADO 26/12/11.  
PROJETO DE LEI N° 047/11 – concede gratificação especial, em parcela única, aos servidores públicos 
titular do Cargo de Agentes Comunitários de Saúde e dá outras providências. APROVADO 26/12/11.     
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PROJETO DE LEI N° 048/11 – estima a Receita e fixa a Despesa do Município de Barão do Triunfo para 
o Exercício de 2012. COM EMENDA N° 001/11 DE AUTORIA DA BANCADA DO PMDB E BANCADA 
DO PT.  APROVADO 26/12/11. 
PROJETO DE LEIO N° 049/11 -  dispõe sobre o estágio de estudantes em órgãos da administração 
municipal e/ou entidades conveniadas e dá outras providências. RECEBIDO 26/12/11 EM TRÂMITE 
PARA VOTAÇÃO NO PRÓXIMO ANO. 
 
 
 
 
 
 

44 APROVADOS 
                           0 REJEITADO 

04 RETIRADO 
01 EM TRÂMITE 
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VEREADOR  

ABÍLIO 

 
 
 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 014/11 DO VEREADOR ABÍLIO - no sentido de que seja providenciado, 
COM URGÊNCIA, patrolamento na estrada que entra no Alto Bonito, Zona dos Pachecos, passando 
próximo à residência do Sr. Adão da Vó, Sr. Jair Machado, até a estrada principal, com entradas de 
todas as residências. APROVADO 21/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 015/11 DO VEREADOR ABÍLIO - no sentido de que seja providenciado 
patrolamento na estrada que faz a travessia pelo Posto de Saúde (ESF), Zona dos Pachecos, até a 
Estrada do Gramal, com construção de um bueiro próximo à antiga residência de Dona Carlita. 
APROVADO 21/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 016/11 DO VEREADOR ABÍLIO - no sentido de que seja providenciada 
a construção de uma parada de ônibus na Zona Pachecos, na entrada do Gramal, próximo à Escola 
Marechal Deodoro da Fonseca, com a construção de uma lixeira no mesmo local. APROVADO 21/02/11. 
 
 
 
 

03 PEDIDOS DE PROVIDÊNCIA 
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VEREADOR  

ÁLVARO 

 
 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 001/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja 
providenciado conserto de um bueiro antes da casa de Betinho, filho de Remi, entre a casa de Betinho e 
de Jorge Mileski, na Estrada da Boca do Campo. APROVADO 07/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 003/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja 

providenciado reforma na ponte do Arroio do Rolante, Cerro dos Abreus. Justificativa: A ponte 
tem duas passagens de água e devido às condições precárias da ponte atualmente, as 
pessoas da região, para atravessar o arroio, têm que passar de trator por dentro d’água. 
APROVADO 07/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 004/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja 

providenciado patrolamento, saindo do Cerro dos Abreus, Estrada do Rolante, passando em 
frente à casa do Sr. Osvaldino Silva de Souza e do Sr. Vilmar Silva de Souza. APROVADO 
07/02/11. 
INDICAÇÃO N° 004/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido que seja retificado o Termo de 
Cessão de uso de bem, anexo ao Projeto de Lei nº 001/11, na Cláusula Terceira, inciso I, 
alínea b, com a seguinte redação: b) Não realizar qualquer benfeitoria ou alteração no imóvel 
sem autorização expressa da Concedente, exceto a construção da sede, que desde já resta 
autorizada. APROVADO 14/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 013/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja 
providenciado, COM URGÊNCIA, o patrolamento e encascalhamento da estrada que sai do bar 
de Ênio no Cerro dos Abreus, passando pela residência de Floriano, indo até a residência do 
Sr. Getúlio no Arroio Rolante, retornando pela residência do Sr. Pedro Lima até a Estrada 
Geral, com as entradas das residências. APROVADO 21/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 026/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que sejam 
providenciados patrolamento e encascalhamento na Estrada da Boca do Campo, passando 
pela residência do Sr. Betinho, indo até a residência do Sr. Clóves Vieira Vandame, retornando, 
passando pelo mato da Riocell, saindo na Estrada da Linha Nova. Justificativa: Fui procurado 
pelos moradores da região que me fizeram a solicitação. Devido ao pedido, fui verificar a 
estrada e concluí que a mesma realmente necessita de reforma. A pedido de Clóves Vieira 
Vandame. APROVADO 14/03/11. 
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 027/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja 
providenciado reforma do trecho da calçada que dá acesso à entrada da antiga garagem da 
Câmara Municipal de Vereadores, atual Multissala. A pedido do Sr. Rogério Lanzarini. 
APROVADO 14/03/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 031/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja 
providenciada a doação dos pranchões que foram retirados da ponte na Linha Alfredo Silveira, 
perto da residência do falecido Altair Marcuci, para que possa se fazer um pontilhão sobre o 
arroio que dá acesso à residência do Sr. Daniel Dylvino Marques do Prado. Justificativa: O 
proprietário não consegue chegar na sua residência com seu veículo e, se caso doado o 
material, disponibilizou-se em proceder à construção do pontilhão. Outrossim, cito o vizinho do 
mesmo, que precisa do referido pontilhão para retirar seu fumo do galpão. A pedido do Sr. 
Daniel Dylvino Marques do Prado. APROVADO 14/03/11. 
INDICAÇÃO N° 006/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja alterado o Calendário 
de Eventos do Município, incluindo os seguintes eventos:  
MÊS DE MAIO 
d) CAMPEONATO AUTOMOTIVO TUNING E REBAIXADO SUL BRASILEIRO (data variável). 
Justificativa: O Campeonato automotivo já existe há 12 anos e foi realizado no ano passado em 
54 municípios, inclusive nos municípios vizinhos. Tal iniciativa traria também para Barão do 
Triunfo esta modalidade de evento, engrandecendo o nosso calendário e colaborando para 
uma maior divulgação de nosso Município. A pedido de Vilmar Cesar (Cachorro). 
MÊS DE OUTUBRO 
FESTA DE ANIVERSÁRIO DA SOCIEDADE CULTURAL E RECREATIVA CRUZEIRO (data 
variável). 
Justificativa: A Sociedade Cultural e Recreativa Cruzeiro caracteriza-se como um patrimônio 
centenário, histórico e cultural de nosso Município, completando 119 anos de existência dia 23 
de outubro deste ano, motivo pelo qual entende-se como um ato justo a inclusão deste evento 
em nosso Calendário festivo. A pedido do Presidente do Clube Hélio Lanzarini. 
Da mesma forma, sugere-se que seja fixa e não variável a data da Festa da Uva, que tem sua 
realização sempre no último final de semana de janeiro, bem como a Festa do Agricultor, que 
se realiza sempre no último final de semana de maio. 
MÊS DE JANEIRO 
FESTA DA UVA (último final de semana de janeiro) 
Justificativa: Fixando a data da sua realização, o próprio calendário já estaria divulgando os 
dias em que se realizarão este tradicional e grandioso evento de nosso Município. A pedido da 
Comissão Organizadora. 
MÊS DE MAIO 
FESTA DO AGRICULTOR (último final de semana de maio) 
Justificativa: Da mesma forma, sendo fixada a data da sua realização, estaríamos divulgando 
os dias em que se realizarão este grandioso evento Municipal. A consenso da Secretaria de 
Agricultura. APROVADO 04/04/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 042/11 DO VEREADOR ÁLVARO – no sentido de que seja 
providenciado plainado, para construção casa de moradia, para o Sr. Adroaldo Forte de Lima e 
Sra. Noeli, com patrolamento da estrada que dá acesso a esta residência, passando pela 
residência do Sr. João Azambuja até a Figuerinha. Justificativa: No que tange à solicitação de 
plainado para construção de casa de moradia de Adroaldo Forte, relato que atuamente o 
referido cidadão reside com sua família, que conta com crianças, em um galpão junto a uma 
estufa de fumo. O atendimento à presente solicitação livraria essa família, sobretudo às 
crianças, do contato diário e direto com o fumo devido à proximidade de sua atual habitação. 
Diante do exposto, cabe frisar a urgência, uma vez que é de conhecimento da sociedade em 
geral os malefícios que podem ser causados pelo contato constante com o fumo. A PEDIDO 
DE NOELI. APROVADO 25/04/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 046/11 DO VEREADOR ÁLVARO- no sentido de que sejam 
providenciados alargamento da estrada, patrolamento e encascalhamento, saindo da estrada 
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que dá acesso à residência do Sr. João Paulo Rodrigues da Silva, transportador de fumo. 
Justificativa: O referido transportador não consegue sair com sua carga de fumo indo direto à 
Estrada da Produção devido às condições atuais. APROVADO 25/04/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 058/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja 
providenciado aterro na estrada que fica dentro da propriedade do Sr. Sueli Teixeira de Souza, 
na Invernada dos Abreus. A PEDIDO DO PROPRIETÁRIO. Justificativa: O proprietário mora na 
parte alta de seu terreno e para chegar  em suas lavouras passa por trechos com relevos 
acidentados e perigosos, como lajeados, pedras e subidas íngremes e o fato torna dificílimo o 
transporte de seus produtos. APROVADO 30/05/11.  
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 062/11 DO VEREADOR ÁLVARO – no sentido de que seja 
providenciado aterro com cascalho na chegada da residência do Senhor Taurino e Senhora 
Cláudia, onde já foram colocados canos há muito tempo. Justificativa: O referido local situa-se 
em meio a um terreno alagadiço e não há condições chegar à residência citada, sobretudo, em 
dias de chuva. Acrescento que o senhor mencionado possui somente um rim, tendo que, 
muitas vezes, sair intempestivamente devido ao seu problema de saúde, enfrentando 
dificuldades em percorrer o trajeto. APROVADO 13/06/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 068/11 DO VEREADOR ÁLVARO – no sentido de que sejam 
providenciados alargamento e encascalhamento da Estrada da Linha Dona Amália até a Linha 
Dona Francisca, nos locais de maior risco. Justificativa: Faço esta solicitação pelo fato de no 
presente dia ter quase ocorrido uma colisão entre o ônibus ACV e um caminhão baú. Devido a 
estrada ser estreita, após o incidente, ainda tiveram grande dificuldade de conseguir passar um 
pelo outro. Acrescento a necessidade do pedido ser executado pelo fato de o ônibus citado ter 
que fazer o trajeto mencionado duas vezes ao dia, transportando, inclusive, pacientes 
encaminhados pela Secretaria da Saúde.APROVADO 20/06/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 069/11 DO VEREADOR ÁLVARO – no sentido de que seja 
providenciada a colocação de canos em ambos os lados de um bueiro localizado na Estrada 
dos Marques, divisa entre a propriedade de Alemão Marques e as granjas. Justificativa: O 
bueiro citado já possui alguns canos, porém devido às chuvas, ocorrem desabamentos nas 
extremidades, ocasionando estreitamento da estrada neste ponto. Ressalto que, quando é 
realizado patrolamento, a terra retirada acaba por cair nas entradas do bueiro, causando, 
conseguintemente, entupimento do mesmo e alagamento do local. Peço, portanto, a colocação 
de canos em cada um dos lados do referido bueiro. APROVADO 27/06/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 074/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja 
providenciado plainado em um terreno doado por Carlinhos, filho do Sr. Eduardo, localizado em 
Morrinhos, lindeiro com Vilmar do táxi, a fim de construir uma Igreja Assembleia de Deus, 
pedindo também a recuperação da ponte que dá acesso ao local. Justificativa: Faço o presente 
pedido pelo fato de que para ter acesso ao local onde se pede o plainado é mister a 
recuperação desta ponte que se encontra intransitável há mais de um ano. A PEDIDO DE 
ANGENOR DE OLIVEIRA LIMA. APROVADO 01/08/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 075/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que sejam 
providenciados, COM URGÊNCIA, patrolamento e encascalhamento na estrada onde residia o 
falecido Simão, com abertura de uma valeta na lateral do passo, na saída da Estrada Geral, 
Passo Grande. Justificativa: Os moradores desta localidade necessitam que seja executado o 
referido serviço para que ocorra a melhora do acesso e, conseguintemente, possam retirar a 
lenha. A PEDIDO DO SR. ALCEU MARIANO DOS SANTOS. APROVADO 01/08/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 076/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja 
providenciado plainado para construção de uma casa de moradia e um galpão de fumo na 
propriedade do Sr. Valdir Vandame Vieira, na Boca do Campo. APROVADO 01/08/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 080/11 DO VEREADOR ÁLVARO- no sentido de que seja 
providenciada, COM URGÊNCIA, a colocação de, no mínimo, duas caçambadas de cascalho 
na estrada que sai da Estrada Geral da Serra do Herval, na primeira entrada depois da 
propriedade do falecido Sr. Florêncio Vieira, uma antes da casa do Sr. Volni e outra na saída 
do mato. Justificativa: Destaco que o Sr. Ailes está impossibilitado de retirar seus produtos da 
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lavoura. A fim de agilizar o serviço, se atendido, o senhor citado se comprometeu de espalhar o 
material recebido. A PEDIDO DE AILES IVAN DA SILVA. APROVADO 08/08/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 081/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja 
providenciado, COM URGÊNCIA, encascalhamento da estrada que sai da Estrada da 
Figueirinha, passando em frente à residência do Sr. Romeu, filho da falecida Sra. Josefa, do 
Sr. Adão Azambuja. JUSTIFICATIVA: O ônibus escolar realiza este itinerário durante a semana 
sendo que, em dias de chuva, não é possível fazer o trajeto citado devido ao barro excessivo 
que se forma no trecho da subida. Tal fato, por conseguinte, impossibilita as crianças de irem à 
escola. A PEDIDO DO SR. ROMEU. APROVADO 08/08/11. 
INDICAÇÃO N° 012/11 DO VEREADOR  ÁLVARO - no sentido de que seja feito projeto para 
construção de uma ponte de mão dupla, em linha reta, no Passo do Velhaco, Serra do Herval e 
cadastre no SICONV. Destaco que o pedido de verba já foi entregue em alguns gabinetes de 
deputados federais e no gabinete do excelentíssimo Senador Paulo Paim em viagem a Brasília 
nos dias 11 e 12 de maio de 2011. Justificativa: A ponte que se encontra neste local foi 
construída há muitos anos, quando não existia  um fluxo tão intenso de veículos grandes como 
ônibus, caminhões e carretas, veículos de carga pesada em geral, sendo que estes 
contribuíram para danificá-la. Friso que a referida ponte se encontra em uma curva 
perigosíssima, onde já aconteceram vários acidentes. Seguem as fotos de registro em anexo. 
APROVADO 22/08/11. 
 INDICAÇÃO N° 013/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja feito projeto para 
construção de uma ponte na divisa entre os municípios de Arroio dos Ratos e Barão do Triunfo, 
saída da Linha Brandão e cadastre no SICONV. Justificativa: No local citado já houve uma 
ponte, porém, atualmente, existe apenas um bueiro que, frequentemente, transborda, 
inviabilizando, às vezes, por mais de duas horas, o tráfego que é intenso neste trecho. A 
pedido do Sr. Adelmo Amengual, comunidade local e demais usuários. APROVADO 22/08/11. 
INDICAÇÃO N° 015/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja destinada verba 
necessária para a instalação de redes de proteção para o Ginásio de Esportes, par de traves 
de futsal, par de redes para goleira e par de redes de basquete. Foi realizada cotação de preço 
de três empresas para ciência dos valores a serem despendidos nesse investimento: 
CASTRO E DIAS LTDA- ALVORADA/RS - R$ 5.120,00 
SERAFIM OSNI GONÇALVES – SAPUCAIA DO SUL/RS - R$ 7.625,00 
G.S. LIMA E CIA LTDA – GRAVATAÍ/RS - R$ 6.550,00 
Seguindo o critério do menor preço, solicita-se que seja destinado R$ 5.120,00 pela Prefeitura 
para concretização de tal investimento. Justificativa: Há tempos o Ginásio vem funcionando 
com esse material em total precariedade e não há condições financeiras próprias de fazer esse 
investimento, motivo pelo qual conta-se com a parceria da Prefeitura Municipal, conforme 
dispõe o Termo de Convênio firmado entre o Estado do Rio Grande do Sul e o Município de 
Barão do Triunfo quando foi construído o referido Ginásio de Esportes. Seguem em anexo os 
orçamentos. APROVADO 05/09/11. 
INDICAÇÃO N° 016/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que através da Rede Escolar 
Municipal, seja incentivada a criação da Bandeira de cada Escola Municipal, por meio de 
Regulamento e concurso entre cada comunidade escolar. Justificativa: As Escolas Municipais 
até esta data não possuem uma bandeira que a represente. A criação da sua bandeira se faz 
necessária pelo caráter cívico e representativo nos eventos comemorativos da cidade, região e 
da própria escola. O envolvimento de toda a comunidade escolar neste processo de criação da 
bandeira da escola é muito importante, a fim de despertar em todos o zelo e o amor por esta 
instituição. Segue em anexo MODELO DE REGULAMENTO para ser adaptado pela escola 
interessada. A pedido da Direção da Escola Egidio Vieira da Silva. APROVADO 12/09/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 106/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que sejam 
providenciados patrolamento e encascalhamento na Serra do Herval, saindo da Estrada da 
Boca do Campo indo até a propriedade do Sr. Vicente Pacheco e construção de um bueiro 
neste trecho. Este pedido tem sido feito verbalmente por várias pessoas, não sendo atendido. 
Justificativa: Na propriedade citada moram duas pessoas de idade avançada, inclusive, 
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aposentados, que necessitam com urgência de serem atendidos por vários motivos. 
APROVADO 07/11/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 113/11 DO VEREADOR ÁLVARO – no sentido de que sejam 
providenciados patrolamento e encascalhamento da Estrada de Morrinhos, com entrada da 
residência do Sr. Osmar Custódio de Souza, irmão de Armandinho, ex-funcionário da 
Secretaria da Obras. APROVADO 28/11/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 115/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que seja 
providenciado patrolamento, na da estrada da propriedade do Sr. Zeferino Duarte da Silva, 
com retirada de toras, saindo da Estrada da Produção, Cerro dos Cabritos, até a residência do 
Sr. Adenir Duarte da Silva, descendo até a residência do Vereador Renato, com alargamento e 
encascalhamento nos lugares necessários. Justificativa: Exponho que o Sr. Zeferino está 
impossibilitado de retirar seus produtos agrícolas devido à situação atual da referida estrada. 
Saliento, sobretudo, a relevância da retirada das toras mencionadas. É pertinente salientar que 
no trecho existem quatro propriedades. Urge o pedido de alargamento e encascalhamento, por 
motivo das dificuldades notáveis enfrentadas pelos produtores no tráfego constante de 
caminhões carregados na localidade em questão. APROVADO 05/12/11. 
INDICAÇÃO N° 019/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que proceda à fiscalização 
contínua, por meio dos setores de Fiscalização de Tributos e Fiscalização Sanitária, no interior 
do Município, em especial, na Serra do Herval. Justificativa: Sabe-se, por comentários da 
comunidade local, que há vários caminhões, ônibus, procedendo à venda de produtos 
comestíveis e gás, junto às residências na região, inclusive, nos sábados e domingos, fora das 
normas de vigilância sanitária e sem retenções de impostos (NOTA). Declaro que isso é uma 
concorrência desleal com o comércio legalizado e um risco à saúde dos consumidores. A 
PEDIDO DE COMERCIANTE LOCAL. APROVADO 05/12/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 016/11 DO VEREADOR ÁLVARO - no sentido de que informe à 
Casa Legislativa se está sendo feito o cadastro de propostas ao Programa Minha Casa, 
Minha Vida para os municípios com população inferior a 50.000 habitantes. Justificativa: 
Destaco que o limite de número habitantes citado incluiria o Município de Barão do Triunfo. 
Contudo, é necessário o que o Executivo Municipal esteja cadastrado no referido programa 
até o dia 30 de dezembro do ano em curso. Lembro que a Portaria 547, publicada no DOU de 
29/11, estabeleceu as diretrizes para o programa e novos critérios de seleção de propostas. 
Dentre as novas diretrizes, o valor da subvenção passou para R$ 25.000,00 por unidade e 
área útil mínima de 36 metros quadrados em casa de moradia. De acordo com o programa, o 
Município poderá apresentar 2 propostas, com até 50 unidades cada.  No processo de 
seleção, terão preferência os municípios que integram o Programa Brasil sem Miséria. Os 
recursos serão repassados por instituições e agentes financeiros autorizados. Cabe salientar 
que serão 14.942 moradias para a Região Sul. É pertinente frisar que este programa, que 
dará a possibilidade de um número expressivo de pessoas adquirirem casa própria, só terá 
efetividade se for cadastrado por parte do Executivo Municipal no prazo estipulado. 
APROVADO 12/12/11. 
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VEREADOR  
BELMIRO (Chico) 

 
 

INDICAÇÃO N° 008/11 DO VEREADOR BELMIRO - INDICA ao Conselho Municipal de Trânsito o 
que segue: Considerando que, conforme disciplina o Parágrafo único do Art. 94 do Código de 
Trânsito Brasileiro, a implantação de ondulações transversais, popularmente conhecidas como 
“quebra-molas”, somente serão possíveis em casos especiais definidas pelo órgão competente, 
SOLICITA ao Conselho Municipal de Trânsito que proceda a definição da necessidade de 
colocação de ondulações transversais, de acordo com os critérios estabelecidos pelo 
CONTRAN, a fim de prevenir possíveis acidentes nos locais entendidos como necessária a sua 
colocação, principalmente em frente ao Banco Sicredi, em frente à Prefeitura Municipal e em 
frente ao Posto de Saúde. Justificativa: Nos referidos locais há constante fluxo de pedestres e 
nota-se trânsito de veículos em alta velocidade. APROVADO 11/04/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 082/11 DO VEREADOR BELMIRO – no sentido de que seja 
providenciado patrolamento da estrada da Maravalha, entrando próximo ao armazém Aldo 
Ericsom, passando pela residência do Sr. Henrique Gimenes, Sr. Alberto Collovini,Sr. Alberto 
Banda, divisa Cerro Grande do Sul, voltando pela mesma; entrando em frente à residência do 
Sr. Henrique, passando pela residência da Sra. Marina Ambos, Tia Vita, Sra. Olinda Peterson, 
divisa Sertão Santana, voltando passando pela residência do Sr. Juvenal, Mercado do Alziro, 
vindo pela divisa, passando pela residência de Zé do Tiro, Cesarino, Linha Nova.  APROVADO 
22/08/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 084/11 DO VEREADOR BELMIRO - no sentido de que seja 
providenciado patrolamento na Estrada da Água Fria, saindo do mercado de Donires, 
passando pela residência de Sra. Cleni Guedes, Sr. Pascoal, Sr. Luís Carlos, até a divisa com 
Cerro Grande do Sul; voltando pela divisa, entrando próximo à Figueirinha, passando pela 
residência do Sr. Antônio Ferreira, Sr. Aldivo Lombardi, Sr. Abrelino Ventura; retornando pela 
divisa da Costa do Velhaco, passando pela residência do Sr. Valdomiro Corrêa; voltando pela 
Figueirinha, passando pela residência do Sr. Joel Nogueira, Sra. Josefa Azambuja até a 
Cachoeira do Solka; retornando pelo Passo do Macaco, Sr. Amilton, Produção.  RETIRADO 
PELO AUTOR 29/08/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 088/11 DO VEREADOR  BELMIRO - no sentido de que seja 
providenciado patrolamento do travessão Arroio Grande, Mato Bier, passando em frente à 
residência do Sr. Santo Rafael, Sr. Albino Fallavena, Sr. Adalvo Kologeski, Sr. Júlio karpinski, 
entrando pelo travessão, passando pela residência do Sr. Felipe Cebola, Sr. Rui Spott, Sr. Nilo 
Spott, divisa Sertão Santana, retornando pelo armazém da Sra. Rosane Bridd, residência do 
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Sr. Valdemar, fazendo a entrada da residência do Sr. Cláudio Das, passando pela chácara do 
Sr. Ilo, descendo pela propriedade do Sr. Sebastião, Sr. Assis, Sr. Oneide Prado, saindo na 
Linha Francisca. APROVADO 19/09/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 096/11 DO VEREADOR BELMIRO - no sentido de que seja 
providenciada a colocação de uma lixeira na Linha Alfredo Silveira em frente à residência do 
Sr. Sérgio Guedes. JUSTIFICATIVA: Existe uma lixeira, porém esta encontra-se a 2,5 Km da 
Linha Alfredo Silveira e estes moradores não tem como transportar seu lixo até o local. Saliento 
que, devido à distância da lixeira, estes munícipes estão jogando seu lixo em lugares, muitas 
vezes, inadequados. Fato este que não ocorreria, em hipótese alguma, se fosse colocada a 
referida lixeira no local que se propõe. A PEDIDO DA COMUNIDADE. APROVADO 03/10/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 101/11 DO VEREADOR BELMIRO - no sentido de que seja 
providenciado patrolamento da Linha Nova saindo da CERTAJA, passando pela residência do 
Sr. Milton Bielavski, Sr. Arnaldo Gimenes, Boca do Campo, passando pelo Armazém de 
Franscisco, Zona dos Marques, entrando na estrada da cachoeira, passando pela residência 
do Sr. Adelar Ferreira até a Cachoeira do Solka. APROVADO 31/10/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 102/11 DO VEREADOR BELMIRO - no sentido de que seja 
providenciado patrolamento da Estrada da Data saindo do Centro do Município de Barão do 
Triunfo, passando pela residência do Sr. João Paulo, Sr. Hélio Ila, chácara da Sra. Nida, 
residência da falecida Sra. Lourdes até a divisa com o Município de Arroio dos Ratos. 
APROVADO 31/10/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 103/11 DO VEREADOR BELMIRO - no sentido de que seja 
providenciada a colocação de uma lixeira em frente ao Armazém do Sr. Nazio, no Cerro dos 
Abreus. Justificativa: Atualmente esta localidade não possui nenhuma lixeira. A implantação 
desta beneficiaria em torno de 40 famílias. Ressalto ainda, em tempo, que devido à 
inexistência de uma lixeira no local, tem sido corrente o fato desta comunidade colocar lixo em 
locais inadequados. APROVADO 31/10/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 107/11 DO VEREADOR BELMIRO – no sentido de que seja 
providenciada a colocação de uma lixeira nas proximidades da residência do Sr. João Guedes 
Morcardini. Justificativa: Não há nenhuma lixeira próxima ao local e, por este motivo, o 
referido senhor e vizinhos não tem onde colocar o lixo. APROVADO 16/11/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 108/11 DO VEREADOR BELMIRO - no sentido de que seja 
providenciado patrolamento da estrada onde situa-se a residência do Sr. Antônio Rogério, 
saindo da Linha Alfredo Silveira, passando pela residência do Sr. João Guedes Moscardini, 
com reforma de um bueiro neste trecho. Justificativa: Este bueiro, da forma em que se 
encontra atualmente, pode ocasionar acidentes. APROVADO 16/11/11. 
REQUERIMENTO N° 007/11 DO VEREADOR BELMIRO - REQUER autorização do Executivo 
Municipal para proceder a construção de uma guarita de parada de ônibus na localidade da 
Água Fria, em frente à residência do Sr. Luís Ferraz. Justificativa: Solicito esta autorização pelo 
fato de terem sido feitos, ao longo desta Legislatura, reiterados pedidos de vários vereadores 
relativos à construção de guaritas de paradas de ônibus ao Executivo Municipal. Não obstante, 
nenhuma obra foi executada. Em vista da notável deficiência do Executivo em executar obras 
deste cunho, disponibilizo-me a executar a guarita citada com recursos próprios, o que, por 
conseguinte, não oneraria gastos aos cofres públicos do Município. Peço, com instância, 
autorização para construção desta parada, em especial, em virtude da carência desta 
comunidade nesse sentido. APROVADO 05/12/11. 
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 005/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que seja providenciado 
patrolamento e melhoria da estrada que sai da Produção, na Varzinha, saindo das proximidades de 
Emerson Lombardi, passando pela residência de Pascoal, Domingo até a residência de Leosé, com 
reconstrução de uma ponte localizada nas proximidades da residência de Beti Stracione Lanzarini. 
Justificativa: Esta ponte já faz mais de seis meses que está intransitável tanto para veículo de passeio 
como de carga pesada. APROVADO 07/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 006/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que seja providenciado 
patrolamento e melhoria, com encascalhamento e roçadas na estrada que sai da Estrada do Fumo, 
passando pela residência de Delto, Valdoir, Alexandre, Luciano, Vanderlei, até a Estrada da Linha Nova. 
APROVADO 07/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 010/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que seja providenciado 
patrolamento e encascalhamento na Estrada dos Pizzio, saindo da residência de Dona Celda, passando 
pela residência de Carlito Pizzio, Olavo Guedes, Ricardo Pizzio, até a Estrada da Produção. 
APROVADO 14/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 011/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que seja providenciado 
patrolamento e encascalhamento na Estrada da Producão saindo de Dorli, Morrinhos, até a divisa com o 
Município de São Jerônimo. APROVADO 14/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 012/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que seja providenciado 
patrolamento e encascalhamento na Estrada dos Ambos, saindo da Estrada do Fumo, passando pela 
residência de Alemão, Luiz Ambos, Cassimiro Ambos, até a Estrada da Linha Amália. APROVADO 
14/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 023/11 VEREADOR ILO – no sentido de que seja providenciada a 
construção de uma lixeira na Estrada da Produção, Varzinha, nas proximidades do Bar do Gordo. 
APROVADO 28/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 024/11 VEREADOR ILO – no sentido de que seja providenciado 
patrolamento, com melhoria na estrada que sai da Produção, nas proximidades da residência de 
Émerson Lombardi, passando pela residência de Jauro Marcuci, Nilda Lombardi, Claudio Duarte, até a 
Estrada da Produção, nas proximidades da residência do falecido Dino Lanzarini, com as entradas das 
residências. APROVADO 28/02/11. 
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 032/11 VEREADOR ILO – no sentido de que sejam providenciados 
patrolamento e encascalhamento nos lugares necessários na estrada que sai da residência do Sr. 
Arnaldo Gimenes, passando pela residência do Sr. Hélio, Sr. Nelson Garcia, retornando pela Linha Nova, 
passando nas proximidades da residência do Sr. Milton Bielavski. APROVADO 21/03/11. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 033/11 VEREADOR ILO – no sentido de que sejam providenciados 
patrolamento com melhorias e roçadas na estrada que sai da Produção, passando pela propriedade do 
Sr. Miro Sulindra, Sr. Chiquinho, Sr. Olmiro, retornando pela Produção, passando próximo à propriedade 
do falecido Sr. Barrozinho, com as entradas de residência. APROVADO 21/03/11. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 037/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que providenciado a 
construção de uma lixeira próximo ao Bar de Alexandre Pereira, localizado na Boca do Campo. 
APROVADO 04/04/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 038/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que seja providenciada a 
reconstrução de uma guarita de parada de ônibus na Estrada da Produção, Varzinha, nas proximidades 
do Bar do Gordo. APROVADO 11/04/11. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 043/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que sejam providenciados 
patrolamento, encascalhamento e roçadas na Estrada dos Bonilha, saindo da Estrada da Produção, 
passando pela residência do Sr. Ademir, Sr. Ordi, Sr. Hélio, retornando pela residência do Sr. Amadeu, 
Sr. Franscisco, até a residência do Sr. Alexandre Pereira. APROVADO 25/04/11. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 044/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que seja providenciado 
colocação de duas caçambas de cascalho na entrada da Igreja São Miguel, nas proximidades da escola 
D.Pedro II. APROVADO 25/04/11. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 045/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que sejam providenciados 
patrolamento e encascalhamento nos lugares necessários, na estrada que sai da Produção, Varzinha, 
passando pelo Campo de Rodeio, João Straccioni, até a Boca do Campo, com entrada das residências. 
APROVADO 25/04/11. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 051/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que sejam providenciados 
patrolamento e encascalhamento na estrada que sai da residência do Sr. Leosé, passando pela 
residência do Sr. Júlio, Sr. Domingos, Sr. Hélio, até a Estrada da Produção, com as entradas de 
residência e reconstrução de um bueiro nas proximidades da residência do Sr. Jorge Inácio. 
APROVADO 16/05/11. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 052/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que sejam providenciados 
patrolamento e melhorias, com roçadas na estrada que sai das proximidades do Sr. Paulo Lanzarini, 
passando pela residência do Sr. André Lombardi, Sr. Dida Lombardi, até a residência do Sr. Osmar 
Moreira. APROVADO 16/05/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 060/11 DO VEREADOR ILO – no sentido de que seja providenciada 
melhoria, com encascalhamento e reparo de um bueiro, na estrada que sai da Estrada do Fumo, 
passando pela residência do Sr. Olavo Lopes, Sinhozinho, até a residência do Sr.Luiz. APROVADO 
06/06/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 063/11 DO VEREADOR ILO – no sentido de que sejam providenciados 
patrolamento e encascalhamento na estrada que sai da Estrada do Fumo, passando pela residência do 
Senhor Elias, Senhor Paulinho, Senhor Geimino, Senhora Paotilha, até a Estrada da Produção, com 
recuperação de um bueiro existente no trajeto. APROVADO 13/06/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 071/11 DO VEREADOR ILO – no sentido de que sejam providenciadas 
melhorias, com abertura e alargamento na Estrada dos Ambos, saindo da Linha Dona Amália, passando 
pela residência do Sr. Cassimiro Ambos, Sr. Luiz Ambos, Alemão Ambos, até a Estrada do Fumo, nas 
proximidades do galpão do Sr. José Mioli. APROVADO 04/07/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 072/11 DO VEREADOR ILO – no sentido de que sejam providenciadas 
melhorias com abertura na estrada que sai da Estrada do Fumo, passando pela residência do Sr. José 
Carlos Mileski, Sra. Derlene, Sr. Pedro, Sr. Miguel, até as proximidades da residência do Sr. Cassimiro 
Ambos, com reparo dos bueiros existentes no trecho. APROVADO 04/07/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 083/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que sejam providenciados 
encascalhamento, roçadas e melhorias na estrada que sai da Estrada da Produção, passando pela 
residência do Sr. Rufino, Sr. Cláudio Duarte, Didi Lombardi e Sra. Nilda Lombardi. APROVADO 
22/08/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 085/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que sejam providenciados 
encascalhamento, roçadas e melhorias na estrada que sai da Estrada do Fumo, passando pela 
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residência de Zezo, Sra. Iderlene, Sr. Olmiro Govoni, Lebrão, até a Linha Dona Amália. APROVADO 
29/08/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 086/11 DO VEREADOR ILO  - no sentido de que sejam providenciados 
patrolamento e encascalhamento na estrada que sai da residência de Sr. Enio Pizzio, Sr. Janir, Sr. 
Gregório, Sr. Paulo Ambos, até a estrada geral do Cerro dos Abreus, com construção de um bueiro nas 
proximidades da residência de Paulo Ambos. APROVADO 12/09/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 087/11 DO VEREADOR ILO  - no sentido de que seja providenciada a 
reconstrução de um bueiro localizado na Estrada da Serrinha, nas proximidades da residência do Sr. 
Vitorino e Sr. Jorge Ignácio. APROVADO 12/09/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 090/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que seja providenciado 
aterro no terreno da Igreja Assembleia de Deus, localizada no Passo Grande. Justificativa: A 
comunidade da igreja citada já tem o alicerce pronto e necessita do referido aterro para colocação do 
material. APROVADO 19/09/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 097/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que seja providenciada, por 
meio da Secretaria da Agricultura ou de Obras, a construção de um bueiro na propriedade do Sr. Júlio 
Cesar Trapp, localizada nas proximidades da Estrada do Fumo. JUSTIFICATIVA: Devido à construção 
recente de muitos bueiros, existem canos sobrando em vários locais do Município, inclusive, próximo à 
propriedade do senhor citado. A PEDIDO DE JÚLIO CESAR TRAPP. APROVADO 03/10/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 098/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que seja providenciado 
patrolamento na Estrada do Fumo saindo da Estrada da Produção, Varzinha, até a Linha Dona Amália, 
com entradas de residência. APROVADO 10/10/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 099/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que seja providenciada a 
construção de uma lixeira na Comunidade Boca do Campo, nas proximidades da Igreja São Pedro. 
Justificativa: A PEDIDO DA COMUNIDADE. APROVADO 17/10/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 104/11 DO VEREADOR ILO - no sentido de que sejam providenciados 
patrolamento e encascalhamento da Estrada da Produção saindo da propriedade do Sr. Dorli, Morrinhos 
até a divisa do Município de São Jerônimo, com reparos dos bueiros quando necessário. APROVADO 
31/10/11. 
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 007/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja providenciado 
colocação de placa indicativa para travessia de tratores, com limite de velocidade de 40 Km/h, na Linha 
Nova, em direção à Certaja, próximo à casa de Romeu Govoni e Denise Semensatto e também próximo 
ao armazém de Aires Marcuci, tendo placas no sentido de ida e volta no trajeto citado. Justificativa: 
Neste local veículos de todos os tipos e motocicletas transitam em alta velocidade. Com o intuito de 
evitar acidentes peço limitação de velocidade no trajeto, por meio de placas. Acrescento que na referida 
localidade toda residência possui um trator. APROVADO 14/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 008/11 DO VEREADOR JORGE - REITERA ao Executivo Municipal o 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 167/10, APROVADO por unanimidade no Plenário da Câmara Municipal, no 
dia 18 de outubro de 2010: SOLICITA que seja providenciada a construção de um bueiro na Estrada do 
Fumo, a 50 metros do galpão de Juca Mioli, entrada da Estrada dos Ambos. JUSTIFICATIVA: Neste 
local existem dois valos, o que causa transtorno para os motoristas de caminhão e veículos de passeio. 
A pedido das pessoas que por ali transitam. APROVADO 14/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 009/11 DO VEREADOR JORGE - REITERA ao Executivo Municipal o 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 159/10, APROVADO por unanimidade no Plenário da Câmara Municipal, no 
dia 04 de outubro de 2010: SOLICITA ao Executivo Municipal que seja providenciada a construção de 
um bueiro na Linha Nova, passando pelo comércio de Nércio Ambos, sendo aproximadamente 70 
metros após o comércio, em direção à residência de Cassimiro Ambos. Justificativa: O referido local 
conta com duas descidas e a água que desce das lavouras forma grandes valos, tornando 
extremamente difícil a passagem de caminhões com carga de fumo e veículos escolares, sendo que o 
último põe em risco a vida dos alunos, que precisam fazer esse trajeto quase diariamente. APROVADO 
14/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 017/11 VEREADOR JORGE – no sentido de que seja providenciado 
encascalhamento no Cerro dos Abreus, na entrada ao lado da Escola Princesa Isabel, passando pela 
residência do falecido Silo, indo até a Residência de Nardo. JUSTIFICATIVA: A estrada citada 
atualmente não possui condições de tráfego. Coloco o pedido também devido ao fato de ser época de 
colheita de fumo e à dificuldade para os transportes de linha realizarem seu itinerário. APROVADO 
21/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 018/11 VEREADOR  JORGE - no sentido de que sejam providenciados 
aterro e encascalhamento na Estrada da Produção, entrada da residência do Vereador Renato, 
passando pela residência de Jota e Antônio, saindo na Estrada da Água Fria. JUSTIFICATIVA: Faço 
pedido devido ao fato de estar no auge da colheita do fumo e pelo fato de a estrada estar em péssimas 

condições. APROVADO 21/02/11. 
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 019/11 VEREADOR JORGE - REITERA ao Executivo Municipal o 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 015/10, APROVADO por unanimidade no Plenário da Câmara Municipal, no 
dia 17 de fevereiro de 2010, fazendo aditamento à justificativa: INDICA ao Executivo Municipal que seja 
providenciado pintura de faixa de pedestre no centro do Município, nos seguintes locais: em frente à 
Prefeitura, em frente ao Supermercado Santa Rita; em frente à Secretaria da Agricultura; em frente ao 
Hotel Baronense; à esquina da praça, em frente à casa de Claudete; em frente ao Sicredi; em frente à 
Escola J.J de Andrade; em frente ao Posto de Saúde; em frente à Igreja Católica; em frente ao Banrisul e  
Brigada Militar; em frente à oficina do Valdir e acessório; Supermercado Semensatto e esquina da praça. 
JUSTIFICATIVA: Devido ao início das aulas, solicito que sejam feitas faixas, pois seria uma proteção aos 
alunos e pedestres que precisam atravessar as ruas, evitando assim acidentes. Faço aditamento ainda à 
presente reiteração, solicitando que seja feita a faixa de pedestre em frente à residência de Claudete 
para que pessoas com necessidades especiais possam fazer a travessia até a Praça Central, uma vez 
que sem a referida faixa o trajeto torna-se perigoso, podendo ocorrer acidentes. APROVADO 21/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 025/11 VEREADOR JORGE– no sentido de que seja providenciada 
roçada na Linha Dona Amália, entrada em frente ao Armazém de Aires Marcuci, saindo na Linha 
Francisca, em ambos os lados da estrada. Justificativa: O local citado encontra-se em condições de 
difícil tráfego, devido à vegetação intensa que atualmente está invadindo a estrada. Acrescento que no 
trajeto é quase impossível a passagem de dois carros de passeio em mãos diferentes, ao mesmo tempo, 
no mesmo trecho. APROVADO 09/03/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 001/11 VEREADOR JORGE– no sentido de que seja informado:  
 -Quais empresas participaram da licitação referente à verba da Defesa Civil; -qual o valor que cada 
empresa apresentou; - se haverá contrapartida por parte do Município e, se caso houver, qual valor; - 
quais os locais que serão beneficiados com a obra. Peço ainda que seja enviado cópia das propostas 
apresentadas pelas respectivas empresas. Justificativa: por se tratar de verba da Defesa Civil, com 
importância significativa, necessito das informações solicitadas. APROVADO 09/03/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 028/11 VEREADOR JORGE – Reitera ao Executivo Municipal 
INDICAÇÃO Nº 067/09 DO VEREADOR JORGE, APROVADA por unanimidade no Plenário da Câmara 
Municipal, no dia 30 de março de 2009, COM ADITAMENTO: que seja providenciado encascalhamento 
em todas as ruas da cidade. Justificativa: Há vários valos nas ruas e muitas reclamações da 
comunidade, principalmente, na rua Ten.Cel.Juca Tavares, frisando o trecho que vai para a antena 
telefônica, onde não há condições de fazer consertos. Lembro ainda que  já faz muito tempo que 
nenhuma máquina trabalha na cidade. ADITO destaque especial em relação à Rua Pastor Jovelino e à 
Rua Bento Gonçalves, nas quais há valos de longa data. APROVADO 14/03/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 029/11 VEREADOR JORGE – Reitera ao Executivo Municipal 
INDICAÇÃO Nº 128/10 DO VEREADOR JORGE, APROVADA por unanimidade no Plenário da Câmara 
Municipal, no dia 31de maio de 2010, COM ADITAMENTO: que seja providenciado roçadas na Linha 
Brandão devido ao fato de o brejo estar tomando conta da estrada. Justificativa: Recentemente, no local 
citado, o Vereador Jorge, com seu veículo, encontrou-se com o micro escolar e foram parar no meio do 
brejo. ADITO, para maior clareza, que o trecho em que ocorreu o incidente, fica logo após a residência 
do Sr. Joanico Garcia. APROVADO 14/03/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 030/11 VEREADOR JORGE – Reitera ao Executivo Municipal 
INDICAÇÃO Nº 034/09 DO VEREADOR JORGE, APROVADA por unanimidade no Plenário da Câmara 
Municipal, no dia 09 de março de 2009, COM ADITAMENTO: no sentido que sejam providenciados 
roçadas e encascalhamento na Estrada Fernando Abott, iniciando no comércio de Raul, passando por 
casa de Antonio Ambos, até o comércio de Jorge Ladwig. Justificativa: A estrada não dá suporte para 
dois automóveis cruzarem um pelo outro, devido ao fato de haver muito brejo, falta de roçadas e haver 
muitos valos, praticamente, só com cascalho para recuperar a estrada. ADITO, informação de que na 
trecho acima da residência do Sr. Raul existe uma pedra que se localiza no meio do estrada. Peço que 
esta, durante o serviço, seja retirada. APROVADO 14/03/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 034/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja providenciado 
construção de um bueiro na Estrada da Linha Francisca abaixo do posto de gasolina, passando a ponte, 
em frente ao posto de abastecimento da CORSAN. Justificativa: No local citado existe um valo, por este 
motivo há necessidade de construção de um bueiro, devido aos constantes estragos ocasionados nos 
veículos que por ali passam. Segue foto em anexo. APROVADO 28/03/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 002/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de seja enviado a esta 
Casa: - Cópia da documentação da licitação para conserto da retro Case 580L (freio e diferencial 
traseiro), contendo: - modalidade de licitação; - empresas participantes; - valores apresentados pelas 
respectivas empresas; - empresa vencedora. Justificativa: Pelo fato de ter sido feita licitação referente ao 
conserto da retro 580L, necessito da informação solicitada. APROVADO 28/03/11. 
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 039/11 DO VEREADOR JORGE - REITERA ao Executivo Municipal, 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 127/10 DO VEREADOR JORGE, APROVADA por unanimidade no Plenário 
da Câmara Municipal, no dia 31 de maio de 2010, COM ADITAMENTO: que seja providenciada a 
construção de um bueiro no Arroio Grande, em frente à residência do Sr. Borges Falavena, com no 
mínimo 4 canos de 40x100, na Estrada Geral. Justificativa: Neste local existe a casa da família da Sra. 
Deise de Abreu Correia, e não tem como chegar à casa a não ser por intermédio dos vizinhos. Precisa-
se dessa estrada COM URGÊNCIA. Faço o pedido devido ao fato de o reclamante já ter ido à Prefeitura 
3 vezes. ADITO que o bueiro anteriormente citado, desde que fiz o pedido, ainda não foi feito. 
Atualmente o local se encontra em situação precária. Os moradores fizeram um bueiro de madeira 
utilizando, para isso, ferramentas manuais. O referido local apresenta situação de risco, sobretudo às 
crianças, que passam freqüentemente pelo local. Segue foto em anexo. APROVADO 11/04/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 004/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que informe o meio de 
transporte utilizado pelos vereadores no ano de 2011 e valores gastos com o mesmo. Peço ainda que 
seja enviado cópia dos documentos referente ao presente pedido. JUSTIFICATIVA: Após a doação do 
automóvel do Legislativo, foi feito um acordo com o Executivo para que fosse disponibilizado veículo, 
quando necessário, com motorista, para deslocamento dos vereadores. Por este motivo solicito o meio 
de como tem sido feito o transporte do Legislativo. APROVADO 11/04/11. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 047/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que sejam 
providenciados encascalhamento na Estrada do Cerro dos Abreus na entrada, à esquerda, antes do 
comércio de Nazio, até a residência do Sr. João de Deus e reabertura de estrada a uns oitenta metros à 
frente com encascalhamento e também construção de um bueiro com canos de 80x1metro. Justificativa: 
Faço o presente pedido devido às más condições da estrada, pelo fato de estar precisando de 
encascalhamento e para possibilitar o transporte de materiais para a construção da casa do Sr. Valdeci 
Abreu de Lima. APROVADO 02/05/11. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 048/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja providenciada 
a troca de lugar da lixeira do Posto de Saúde. Justificativa: Faço o presente pedido devido a ter sido feito 
o cercamento do pátio do Posto de Saúde, com isso, tornou-se difícil o acesso à lixeira para os 
recolhedores de lixo e os mesmos, atualmente, estão passando na área pelo meio das pessoas que 
aguardam para serem atendidas. APROVADO 02/05/11. 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 005/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que informe à Casa o que 
segue: -Gasto despendido pelo veículo, PLACA IQW 5419, desde que foi doado pela Câmara de 
Vereadores à Prefeitura Municipal até o dia 03 de maio de 2011; -em que quilometragem se encontrava 
no dia 03 de maio de 2011; -cópia de planilha do motorista que está dirigindo o veículo. JUSTIFICATIVA: 
Faço o presente pedido pelo fato de que depois que o referido veículo foi doado não se sabe qual o 
gasto quem vem sendo despendido e qual o motorista que o tem conduzido. APROVADO 09/05/11. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 049/11 DO VEREADOR JORGE - reitera ao Executivo Municipal 
indicação nº 119/10 do vereador Ilo, aprovada por unanimidade no Plenário da Câmara Municipal, no dia 
19 de abril de 2010, com aditamento: no sentido que seja providenciada reconstrução de duas pontes na 
Estrada da Data, uma antes da residência de seu Eli e outra depois da residência do mesmo. ADITO, 
Justificativa: Faço o presente pedido pelo fato de ter sido feita somente meia ponte. Também pelo fato 
de passar linha de transporte escolar por este local. Segue foto anexada ao pedido. APROVADO 
16/05/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 006/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que informe à Casa o 
que segue: - Qual o motorista que há poucos dias colidiu o veículo PLACA IQW 5419 com o veículo do 
Sr. Cláudio Marques na localidade Cerro dos Abreus; - se houve ocorrência policial; - quem arcou com o 
prejuízo. Justificativa: Faço o presente pedido pelo fato de ter ocorrido a referida colisão e saber apenas 
que o veículo se encontra em uma oficina no Município. APROVADO 16/05/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 055/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja providenciado 
revisão da iluminação pública da Praça Central. Justificativa: Devido à escuridão em alguns pontos, fica 
inviável às pessoas da comunidade desfrutarem ou atravessarem a praça à noite, pois existem degraus 
e no escuro se torna difícil enxergá-los. APROVADO 30/05/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 056/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja providenciado 
emplacamento das patrolas e retroescaveiras e demais veículos da Prefeitura Municipal que ainda não 
estejam emplacados. Justificativa: Faço o presente pedido devido ao fato de se notar “a olho nu” que as 
referidas máquinas trafegam sem sinaleiras, espelhos e demais equipamentos obrigatórios, podendo as 
mesmas serem abordadas pela Brigada Militar, receberem multa ou até mesmo serem guinchadas, 
ocasionando prejuízo ao Município. APROVADO 30/05/11. 
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PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 057/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja providenciado 
construção de uma guarita de parada de ônibus na Invernada dos Abreus, em frente à casa do Sr. Adão, 
antiga residência do Sr. Ricardinho. Justificativa: Faço o presente pedido devido ao fato de o aluno 
Guilherme de Souza e Silva, de seis anos de idade, esperar o transporte escolar nesse local em dias de 
chuva. Acrescento que o menino citado tem problemas de saúde. APROVADO 30/05/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 067/11 DO VEREADOR JORGE – no sentido de que seja providenciado 
aterro com encascalhamento nos bueiros que estão sendo construídos em todo o Município. Justificativa: 
Existe tráfego de veículos pesados com carga de fumo no Município em geral, sendo que os mesmos 
precisam transitar sobre os referidos bueiros, havendo, por vezes, perigo de virar a carga. APROVADO 
20/06/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 008/11 DO VEREADOR JORGE– no sentido de que informe à Casa o 
que segue: - Quanto é pago pelo Município, por mês, ao proprietário atual do veículo PLACA ICG 7487; - 
qual o nome do proprietário anterior do veículo; - o período que o referido veículo realizou transporte 
escolar no Município. Justificativa: O Edital de Concorrência Pública 001/2011prevê que o transporte 
pode contar com, no máximo, 15 anos, porém o veículo citado tem em torno de 26 anos. APROVADO 
20/06/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 009/11 DO VEREADOR JORGE– no sentido de que informe à Casa 
Legislativa o que segue: - Qual valor foi gasto com mão de obra na reforma da Prefeitura Municipal; - 
qual o valor foi gasto com materiais nesta reforma. Justificativa: Tenho ciência de que a reforma 
mencionada teve publicação em jornal de circulação local, no entanto, não houve publicação de valores. 
APROVADO 20/06/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 077/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja providenciada 
a colocação de adesivo de identificação de veículo oficial nos automóveis da Prefeitura Municipal que 
ainda não possuem o mesmo. Justificativa: Existem reclamações de que os veículos da Prefeitura 
Municipal transitam em outros municípios mesmo em feriados, tanto veículos com o referido adesivo, 
como os sem adesivo. A colocação do adesivo citado facilitaria o reconhecimento de um veículo público. 
APROVADO 01/08/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 078/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja providenciada 
a construção de estacionamento oblíquo em frente à loja Barateira. Justificativa: Faço o presente pedido 
em vista do fato que os automóveis passam sobre a calçada para proceder ao estacionamento. 
APROVADO 01/08/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 079/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja providenciado 
encascalhamento na localidade Arroio Grande, da Estrada Geral até o Bar de Juarez. Justificativa: Fui 
procurado pelo Sr. Juarez que relatou ter procurado várias vezes a Prefeitura Municipal, não obtendo, 
até o presente momento, resolução de seu problema. APROVADO 01/08/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 092/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja providenciada 
a construção de um bueiro na Linha Fernando Aboutt, na entrada da residência do Sr. Gelson Gelinski, 
acima da casa do Sr. Raul. Justificativa: Exponho que quando chove ou é feito patrolamento, cria-se um 
valo no referido local, ocasionando um grande problema para a entrada de veículos. (anexo I). 
APROVADO 26/09/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 093/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que sejam 
providenciados alargamento, patrolamento,  encascalhamento e retirada das pedras da estrada de 
Joãozinho da Bia, próximo ao Bar de Nazio. Pede-se ainda a retirada de alguns tocos da entrada da 
residência da propriedade da Sra. Noeli nesta localidade. Justificativa: Refiro que o Sr. Joãozinho e Sra. 
Noeli precisam retirar em torno de 5.000 metros de lenha deste local. Todavia, não há condições de tal 
empreitada sem a execução do alargamento da referida estrada e a consequente retirada das pedras. 
Cito em destaque, que foi feito um abaixo-assinado por esta comunidade em prol das constantes 
reivindicações. Cabe destacar ainda que o senhor anteriormente citado já esteve cerca de 15 vezes 
dialogando com integrantes do Executivo em geral sem obter resultado. (anexo II) APROVADO 
26/09/11. 
INDICAÇÃO N° 017/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja feita a elaboração de Projeto 
de Lei, conforme MINUTA em anexo, que institui Campanha para aumento de arrecadação de IPVA e dá 
outras providências. Justificativa: O presente projeto tem por finalidade aumentar o repasse, ao 
Município, do Imposto Sobre a Propriedade de Veículos Automotores (IPVA) com o custeio por parte do 
Executivo das taxas cobradas quando da transferência nominal da propriedade dos veículos. Vale 
destacar que muitos proprietários adquirentes de veículos usados não promovem a transferência pelo 
alto valor das referidas taxas. Em que pese o Município ter de suportar através da pretensa lei, as 
referidas taxas, o retorno de repasse do imposto será muito maior do que o custo com ditas 

transferências. APROVADO 10/10/11. 
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INDICAÇÃO N° 018/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja feita a elaboração de Projeto 
de Lei, conforme MINUTA em anexo, que Institui normas para elaboração e apresentação anual dos 
arquivos fiscais dos contribuintes que exerçam atividades bancárias ou financeiras e dá outras 
providências. JUSTIFICATIVA: A justificativa da apresentação do presente Projeto de Lei reside no fato 
de que as instituições financeiras, em que pese usar do dinheiro dos munícipes e auferir lucros, nada 
recolhe a título de ISS, sendo necessário o regramento para que, tais serviços sejam tributados como o 
são outros serviços existentes no município. APROVADO 24/10/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 010/11 DO VEREADOR JORGE – no sentido de que envie à Casa 
Legislativa o que segue: - Planilhas de médico e dentista, desde a data em que foi inaugurado o ESF 
Alceu Wamosi, com consultas feitas mês a mês até o dia 24 de outubro de 2011; - os respectivos 
vencimentos pagos aos respectivos cargos, gratificação e/ ou horas extras; - horário de atendimento 
deste ESF; -quantidade diária de fichas distribuídas para os respectivos atendimentos; - Se houve 
alguma licença de algum médico neste período. Justificativa: Segundo valores declarados pelo Prefeito 
na inauguração do ESF, referentes à compra de aparelhos do consultório dentário, foram gastos cerca 
de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais). Com esse gasto expressivo, em tese, possibilitaria a 
compra de aparelhos de excelente qualidade, e, com isso, a população criou a expectativa de receber 
um bom atendimento. Entretanto, atualmente, estão acontecendo algumas reclamações quanto ao 
atendimento. APROVADO 24/10/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 109/11 - REITERA ao Executivo Municipal INDICAÇÃO 003/09 DO 
VEREADOR JORGE, aprovada em sessão ordinária do dia 19 de janeiro de 2009, COM ADITAMENTO: 
que seja providenciada, o mais breve possível, a ampliação do itinerário do micro-ônibus da saúde até a 
Escola Marechal Deodoro da Fonseca. JUSTIFICATIVA: As pessoas desta comunidade são bastante 
carentes e a grande maioria não possui veiculo próprio, nem têm condições financeiras para arcar com 
transporte  até o local por onde passa o referido micro. ADITO que, além deste pedido referente ao micro 
da saúde foram feitos outros, tais como: ampliação do itinerário deste, pela Bancada do PMDB e DEM 
em 2009 e saída do mesmo na Escola Mal. Deodoro da Fonseca, feito em conjunto pelos vereadores 
Osmar e Paulo Fernando no ano de 2010. Diante dos motivos expostos, peço a justa implementação 
deste itinerário há tanto reivindicado. APROVADO 21/11/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 110/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que seja providenciado 
encascalhamento na Estrada da Zona dos Pachecos, com entrada da residência do Sr. Zeferino e 
construção de um bueiro com canos de 40x100 na mesma. Justificativa: Peço o referido 
escascalhamento devido aos valos e pedras existentes no local. Ressalto que os veículos têm batido a 
parte de baixo em consequência da situação precária em que se encontra esta estrada atualmente. 
APROVADO 28/11/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 014/11 DO VEREADOR JORGE - no sentido de que envie à Casa 
Legislativa cópia das atas de licitações realizadas pelo Executivo no mês de novembro do ano de 2010, 
bem como os respectivos editais destas. APROVADO 05/12/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 015/11 DO VEREADOR JORGE – no sentido de que informe à Casa 
Legislativa quanto as despesas com peças, mão de obra, combustível, óleo de motor e óleo hidráulico 
das seguintes máquinas:  -Retro case 580 L; -Retro JCB 214 E; -Trator Agrale 4x4; -Trator Massey 275 
4x4;-Trator Massey 275 4x2; e demais equipamentos agrícolas lotados na Secretaria da Agricultura. 
APROVADO 05/12/11. 
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 002/11 DO VEREADOR RENATO - no sentido de que seja 

providenciado patrolamento, se possível com encascalhamento, na Estrada da Palmeira, saindo da 
Estrada da Produção, passando pela residência de Marcos Seixas, Revelino, até a divisa do Município, 
retornando pela residência de Adão Valter até a Capela Santa Rosa de Lima. Justificativa: Com relação 
às estradas mencionadas, friso o trecho onde foi feito um desvio que localiza-se entre a residência de 
João Seixas e de Ademar Vaz, encontrando-se o lugar citado em condição precária. Acrescento ainda 
que o ônibus ACV está passando por este local e tem tido grandes dificuldades de trafegar no trecho 
devido às condições atuais da estrada. APROVADO 07/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 040/11 DO VEREADOR RENATO - no sentido de que seja 
providenciado, na localidade da Invernada dos Abreus, reabertura da estrada que sai das proximidades 
da residência de Sr. Tulino, passando pela residência do Sr. Lauro até a entrada da residência do Sr. 
Zezé. Justificativa: O trajeto atual é feito pelas proximidades da residência de Romildinho. Se caso fosse 
providenciada a reabertura da estrada antes citada, reduziria em até metade o trajeto realizado 
atualmente. A PEDIDO DA COMUNIDADE DA INVERNADA DOS ABREUS. APROVADO 25/04/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 061/11 DO VEREADOR RENATO – no sentido de que seja 
providenciado plainado em frente à Capela Santa Rosa de Lima, Estrada do Passo Grande. Justificativa: 
Em dias de festa, quando o fluxo é intenso, o lugar existente para estacionamento não é suficiente. 
Acrescento que a festa da comunidade ocorrerá no dia 26 de junho, o que denota certa urgência ao 
pedido. A PEDIDO DA DIRETORIA DA CAPELA SANTA ROSA DE LIMA. APROVADO 13/06/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 066/11 DO VEREADOR RENATO – no sentido de que seja 
providenciada a construção de um bueiro nas proximidades da residência do Sr. Luiz Gustavo Vilela, 
vulgo Cigano, na localidade da Água Fria. Justificativa: Peço a construção do referido bueiro devido ao 
fato de haver no lugar citado um lajeado. Acrescento que crianças necessitam atravessar diariamente o 
local para tomar o ônibus escolar. APROVADO 20/06/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 073/11 DO VEREADOR RENATO - no sentido de que seja 
providenciada a construção de uma ponte na Estrada Costa do Rolante, Cerro dos Abreus, próximo à 
residência da Sra. Claudete Abreu da Silva e do Sr. Ricardo Marques da Silva. Justificativa: Peço a 
construção de uma ponte, em lugar de um bueiro, pelo fato de haver um lajeado no local citado. Saliento 
que o local em questão é um dos poucos no Município por onde o transporte escolar precisa atravessar 
por dentro d´água para seguir seu itinerário mesmo em situação climática favorável. Acrescento que, em 
dias chuvosos, a travessia torna-se inviável. A PEDIDO DA COMUNIDADE. APROVADO 11/07/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 091/11 DO VEREADOR RENATO - no sentido de que seja 
providenciada a colocação de placas de advertência e dispositivos amarelo refletivos em todas as pontes 
que foram construídas com recursos da Defesa Civil. Justificativa: As referidas pontes são bastante 
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estreitas, e, dependendo do tamanho dos veículos, não é possível a passagem de ambos ao mesmo 
tempo. Os dispositivos amarelo refletivos, que antecederiam as laterais das pontes, sinalizariam o 
reforço de concreto existente sobre as pontes. Em vista do exposto, seria necessária a colocação de tais 
placas e sinalizadores para atuar como forma preventiva de acidentes. APROVADO 26/09/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 094/11 DO VEREADOR RENATO - no sentido de que sejam 
providenciados patrolamento e encascalhamento, saindo da Estrada da Produção, indo pela Estrada da 
Palmeira, entrando ao lado do Bar da Lagoa, passando pela residência do Sr. Nardo, vulgo Cafuringa, 
até a residência do Sr. João Seixas, com entrada das residências. Justificativa: Faço o presente pedido 
pelo fato de logo após a última vez em que foi feito o serviço neste trajeto terem ocorrido fortes chuvas. 
A PEDIDO DO SR. VOLMAR LIMA, SR. VALDOMIRO SAMPAIO E OUTROS MORADORES. 
APROVADO 26/09/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 105/11 DO VEREADOR RENATO - no sentido de que seja 
providenciado melhoria da Linha Francisca, no trecho da residência do Sr. Erli Ferraz. Justificativa: O 
trecho citado encontra-se em terreno rochoso, havendo imensa dificuldade de tráfego, sobretudo, de 
veículos. Saliento que há problemas também quanto à locomoção de pedestres. Destaco ainda que no 
trecho referido reside uma senhora idosa que sofre com a situação atual da estrada, devido à dificuldade 
de acesso a sua residência. A PEDIDO DA SRA. ROSANA FERRAZ. APROVADO 31/10/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 114/11 DO VEREADOR RENATO - no sentido de que sejam 
providenciados patrolamento e encascalhamento, entrando na estrada da Associação de Produtores do 
Condomínio Rural do Cerro dos Abreus, passando pela residência do Sr. Adão da Pedreira, Sr. Ademar, 
até o Armazém de Nazio, com entradas das residências. APROVADO 05/12/11. 
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 021/11 VEREADORA ROSA – no sentido de que sejam providenciados, 
patrolamento e encascalhamento, saindo da Estrada Geral, sentido Água Fria, antes da Igreja 
evangélica, passando a casa de Dairton até a cachoeira, retornando, passando pela casa da falecida 
Josefa, Noeli, até a Estrada Geral, fazendo também o trecho que passa pela casa de Romeu até a 
Estrada Geral da Água Fria. Com as entradas de residência. APROVADO 28/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 022/11 VEREADORA ROSA – no sentido de que sejam providenciados 
patrolamento, encascalhamento e alargamento da estrada nos trechos necessários, partindo da entrada 
antes da Figueirinha, até a Estrada Geral da Água Fria, com patrolamento de todas as entradas de 
residência desse trajeto. APROVADO 28/02/11. 
INDICAÇÃO N° 007/11 DA VEREADORA ROSA - que estude a possibilidade de se tornar Projeto de 
Lei e futuramente Lei Municipal a MINUTA DE PROJETO DE LEI EM ANEXO, que autoriza, através da 
Secretaria de Saúde, a custear gratuitamente cirurgias de laqueadura e vasectomia e dá outras 
providências. Justificativa: Visto que pessoas com melhores níveis cultural e financeiro e com mais 
informações sobre o assunto, raramente têm prole numerosa por terem condições de utilizar outros 
métodos seguros. Os mais pobres, seja por desinformação ou por falta de recursos financeiros, em 
especial para esse fim, acabam tendo muitos filhos, em sua maioria não desejados ou planejados, os 
quais, com raríssimas exceções, já nascem condenados a viver na miséria com seus pais e sem grandes 
perspectivas de vida digna.Tal iniciativa beneficiaria essa camada de pessoas, salientando-se que a 
esterilização proposta somente seria realizada por iniciativa exclusiva dos interessados, ou por 
orientação de médicos especialistas. Com a presente lei estaremos propondo meios de, no mínimo, 
reduzirmos tais problemas no âmbito municipal. APROVADO 04/04/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 035/11 DA VEREADORA ROSA - no sentido de que sejam 
providenciados patrolamento, encascalhamento e roçadas, fazendo as entradas de residência, saindo da 
Estrada da Produção, passando pela residência do Sr. Sebaldo Bridd, até a residência do Sr.Luizinho 
Bridd. APROVADO 04/04/11. 
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 036/11 DA VEREADORA ROSA - no sentido de que sejam 
providenciados encascalhamento, patrolamento e roçadas nos trechos necessários, saindo da Estrada 
da Produção, até residência do Sr. Adélio Nogueira. APROVADO 04/04/11. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 041/11 DA VEREADORA ROSA - no sentido de que sejam 
providenciados encascalhamento, patrolamento e roçadas nos trechos necessários, saindo da Estrada 
da Produção, passando pela residência do Sr. João Pacheco, Sr. Júlio Pacheco, Sr. Valdemar, 
Associação João Marques de Souza, até a Estrada Geral. APROVADO 25/04/11 
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VEREADOR  

PAULO FERNANDO 

  
 
REQUERIMENTO N° 001/11 DO VEREADOR PAULO FERNANDO – solicita opinião do Plenário 
perante o fato objeto de ocorrência policial nº 072/2011, de 04 de março de 2011. JUSTIFICATIVA: Ao 
ter observado que o Presidente anterior, Jorge Barreto de Lima, não havia lhe entregue a chave principal 
e nem o documento de transferência do veículo Pólo do Legislativo Municipal, fui procurá-lo em sua casa 
e este alegou ter deixado os mesmos junto a Mesa da Presidência. Já que quando assumi a sala da 
Presidência observei a Mesa e suas gavetas totalmente vazias, interroguei os servidores sobre tais 
objetos e estes informaram não terem ciência dos mesmos. Solicitei uma vistoria coletiva nas salas das 
dependências do Legislativo e não foi encontrada nem a chave principal, nem o documento de 
transferência do veículo. Foi então registrado ocorrência policial registrando a falta destes objetos.  Na 
condição de administrador responsável pelos bens públicos da Câmara, perante um fato de tamanha 
seriedade, solicito a opinião dos demais vereadores para que se apure ou não responsabilidade de tal 
ocorrência, com uma suposta abertura de processo de sindicância. APROVADO 09/03/11. 
REQUERIMENTO N° 002/11 DO VEREADOR PAULO FERNANDO – solicita opinião do Plenário sobre 
a contribuição mensal da Câmara Municipal para com a ACEVERC. JUSTIFICATIVA: Analisando a 
prestação de contas da ACEVERC referente ao ano de 2010, observou-se que a única Câmara com as 
mensalidades em dia foi a nossa Câmara Municipal de Barão do Triunfo, conforme planilha em anexo. 
Em obediência aos princípios que regem a administração pública, após ouvido o Plenário, sugiro que a 
Câmara Municipal aguarde a prestação de contas de 2011 para nova análise das contribuições, visto 
que todas as Câmaras devem ter direitos e deveres iguais perante à Associação. RETIRADO 09/03/11. 
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 020/11 VEREADOR OSMAR - REITERA ao Executivo Municipal o 
INDICAÇÃO Nº 145/09 DO VEREADOR JORGE, APROVADA por unanimidade no Plenário da Câmara 
Municipal, no dia 03 de agosto de 2009: que seja providenciado construção de estacionamento oblíquo 
na Praça Central, em frente ao supermercado Santa Rita, com placas indicativas na Rua Cônego José 
Wiest, com placa indicativa de carga e descarga na rua. JUSTIFICATIVA: Devido ao aumento do 
trânsito, o estacionamento está ficando um caos, porque a rua é muito estreita e a melhor solução é 
fazer esse estacionamento, para que os outros veículos possam transitar corretamente, melhorando o 
tráfego, inclusive, em dias de festa. APROVADO 21/02/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 054/11 DO VEREADOR OSMAR- no sentido de que seja providenciado 
abertura da estrada que sai da residência do Sr. Damázio Correia, na Costa do Arroio dos Cachorros, 
passando pela residência do Sr. Olídio, pela ponte que será construída dentro do Projeto da Defesa Civil, 
residência do Sr. Getúlio do Armazém, Sr. Júlio, Sr. Selino Crente, perto da residência do Sr. Floriano, 
seguindo até a Associação da Costa da Serrinha, ligando à Estrada do Cerro dos Abreus. APROVADO 
23/05/11. 
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INDICAÇÃO N° 009/11 DO VEREADOR IVAN – no sentido de que se faça um estudo e viabilize a 
construção de redes de água potável para a comunidade, próximo à Serraria Kologeski e adjacências da 
localidade da Linha Nova. Justificativa: Formou-se nesta região uma vila com várias famílias 
estabelecidas e a água é distribuída precariamente por falta de estrutura de saneamento. Faço o 
presente pedido para que, futuramente, o fato não se torne um problema de saúde pública. APROVADO 
23/05/11. 
INDICAÇÃO N° 010/11 DO VEREADOR IVAN - no sentido que encaminhe ao Governo do Estado um 
pedido de cedência ao Município das dependências da Escola Estadual desativada Alberto Torres com 
sua área construída e seu respectivo terreno, no sentido que esse espaço possa ser doado àquela 
comunidade para que esta possa usufruir do atual bem que se encontra em depreciação, sendo que o 
Município perde com isso. JUSTIFICATIVA: Uma bela obra em ruínas poderia ser utilizada para a 
construção de uma agroindústria, visto que as instalações são boas, possui poço artesiano e conta com 
uma razoável extensão de terras. APROVADO 23/05/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 053/11 DO VEREADOR IVAN - no sentido de que seja providenciado 
patrolamento da via que dá acesso à Linha Capitão Garcia, iniciando no comércio Tejada, passando pela 
residência do Sr. Belmiro Bielavski até a divisa com o Município de Sertão Santana.  A PEDIDO DA 
COMUNIDADE LOCAL. APROVADO 23/05/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 059/11 DO VEREADOR IVAN - no sentido de que seja providenciada a 
colocação de um ponto de iluminação pública em frente à Associação Carlos Gomes, Linha Nova. 
Justificativa: A pedido da comunidade. APROVADO 30/05/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 064/11 DO VEREADOR IVAN – solicita ao Executivo Municipal, 
juntamente à Secretaria da Educação, que se proceda à abertura do portão da Escola Municipal Dom 
Pedro II às 07h00min nos dias letivos para que os alunos que chegam cedo no transporte escolar  não 
permaneçam na rua à mercê da chuva e demais intempéries. APROVADO 13/06/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 065/11 DO VEREADOR IVAN – no sentido de que seja providenciada a 
colocação de duas cargas de saibro na propriedade do Sr. Airton Holtz, na Linha Nova. Justificativa: 
Devido à erosão causada pelas fortes chuvas, o galpão de fumo do senhor citado está correndo risco de 
desabamento. APROVADO 13/06/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 007/11 DO VEREADOR IVAN – no sentido de que informe à Casa o que 
segue: - Quais as empresas que participaram da licitação de iluminação pública do Município; - qual foi a 
empresa vencedora; - qual o valor da proposta vencedora; -quais serviços serão prestados pela referida 
empresa. APROVADO 13/06/11. 
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REQUERIMENTO N° 004/11 DO VEREADOR IVAN – REQUER ao Executivo Municipal cópia do 
Regimento do Conselho Municipal de Saúde. APROVADO 27/06/11. 

INDICAÇÃO N° 014/11 DO VEREADOR IVAN - que seja feita realocação do GPM (Grupo da Polícia 
Militar) de Barão do Triunfo para um local mais centralizado e de melhor acesso para a Brigada Militar e 
comunidade. Justificativa: Desde que a Brigada Militar mudou-se de sua sede anterior, tem-se notado o 
descontentamento com o atual posto, tanto por parte dos profissionais da BM, quanto das pessoas que 
necessitam dos serviços prestados pelos mesmos. Sabe-se, outrossim, que há outros locais mais 
centralizados, que, por conseguinte, trariam uma melhoria nos quesitos citados. APROVADO 05/09/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 095/11 DO VEREADOR IVAN - no sentido de que seja providenciada a 
construção de guarita de parada de ônibus no entroncamento da Estrada do Fumo com a Estrada da 
Produção, próximo ao Armazém do Sr. Vilson, vulgo Gordo. APROVADO 03/10/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 100/11 DO VEREADOR IVAN - REITERA ao Executivo Municipal o 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 004/09, aprovado dia 25/05/09, no sentido de que seja providenciada a 
construção de uma ponte na localidade da Boca do Campo, entre a propriedade do Sr. Jovenil e seu filho 
Cláudio, na parte anterior e posterior na propriedade do Sr. Eroildo, sobre o Arroio Velhaco, a muito 
tempo requisitada pela comunidade local. A mesma serviria de ligação da região da Boca do Campo à 
Figueirinha, Zona dos Correias e demais localidades. Justificativa: Considerando que esse trecho 
facilitaria a ida e vinda tanto das pessoas quanto de produtos de compra e venda, circulando dentro de 
nosso Município e deixando principalmente outros municípios de arrecadarem com a nossa produção e 
consumo. Considerando que o acesso da estrada poderá até ser remodelada, porque ambos os 
proprietários nesse perímetro de estrada permitem algumas alterações, como diminuição de lombas e 
mudanças de alguns trechos para melhor acesso, pois pessoas da região têm que viajar mais de doze 
quilômetros, quando esse trajeto para alguns diminuiria para dois quilômetros até a Boca do Campo, 
inclusive mais alunos passariam a freqüentar a escola Afonso Guerreio Lima, devido a essa facilidade, 
privilegiando o ensino na região. APROVADO 07/11/11. 
INDICAÇÃO N° 020/11 DO VEREADOR IVAN – no sentido de que construa uma estrutura para 
distribuição de água potável para o consumo humano dos moradores da Boca do campo, que 
necessitarem do mesmo, assim como dos moradores da Vila próxima à Serraria Kologeski, na Linha 
Nova. Justificativa: São regiões que a cada época de estiagem sentem muita necessidade devido à 
escassez de água para consumo, sendo que várias famílias não tem condições de construir poços para 
obterem água. APROVADO 12/12/11. 
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MESA DIRETORA  
 

INDICAÇÃO N° 005/11 MESA DIRETORA - no sentido de que seja procedida através de Projeto de Lei, 
revisão dos padrões de vencimentos dos cargos da administração direta, no sentido de manter igualdade 
de padrão entre o cargo de nutricionista e os demais cargos efetivos de nível superior. Justificativa: 
Conforme requerido através de ofício n° 004/2011, pela nutricionista de nosso Município. APROVADO 
04/04/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 050/11 DA MESA DIRETORA - no sentido de que seja providenciada a 
construção de um bueiro, em torno de 300 metros da estrada que desce da Água Fria até a Zona dos 
Pachecos. APROVADO 16/05/11. 
PEDIDO DE PROVIDENCIA N° 070/11 DA MESA DIRETORA – no sentido de que seja providenciada a 
colocação de canos na Av. Tassinari Cesare, desde a frente da Distribuidora de Bebidas Schimidt, até a 
esquina com a Rua Bento Gonçalves. APROVADO 04/07/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 089/11 DA MESA DIRETORA  - no sentido de que sejam 
providenciados abertura e patrolamento da estrada que sai da Água Fria, passando pela residência do 
Sr. José Mariano (Zé Bodega), Sr. Varlei, José Silva de Souza (Zé do Cerro), Sr. Nelson Lemes Pereira 
e outros. Descendo até a residência do Sr. Joaquim e Sr. Adão da Vó, até a Estrada da Zona dos 
Pachecos, com construção de um bueiro próximo à residência de Zé do Cerro. Justificativa: A PEDIDO 
DE NELSON LEMES. APROVADO 19/09/11. 
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EM CONJUNTO  
 

INDICAÇÃO N° 001/11 DA BANCADA DO PMDB E BANCADA DO PP - no sentido de que seja criado 
no Município o LAR PARA IDOSOS, haja vista o grande número de pessoas idosas que aqui residem em 
situação não compatível com a realidade e dignidade humana. Justificativa: Existem várias pessoas que 
ficam com a guarda de idosos, visando somente a aposentadorias e pensões, chegando ao ponto 
desses valores custearem e manterem toda a família, assim conclui-se que sobra pouco ao referido 
idoso. Diante do exposto, fica a cargo da Assistência Social Municipal localizar e identificar com ficha 
cadastral idoso por idoso no Município e também oferecer às famílias que possuem idosos em outros 
Municípios a oportunidade de ter este familiar mais próximo de si. Disponibilizar este serviço é o mínimo 
que uma administração municipal pode oferecer a essas pessoas que certamente ajudaram muito ou 
mesmo pouco para existência de Barão do Triunfo. APROVADO 07/02/11. 
INDICAÇÃO N° 002/11 DA BANCADA DO PMDB E BANCADA DO PP - no sentido de que seja 
realizado um estudo da viabilidade de extração de carvão vegetal oriundo da lenha de acácia em nosso 
Município, e diante da mesma, que se crie uma lei para a regulamentação da atividade em Barão do 
Triunfo. Justificativa: Muitos Municípios já têm a comercialização do carvão como uma renda para o 
agricultor e empresas do ramo, aumentando empregos, renda e aproveitando a matéria prima 
abundante. Acredito que nosso Município tenha potencial para tanto, sendo este o motivo da presente 
indicação. APROVADO 07/02/11. 
INDICAÇÃO N° 003/11 DA BANCADA DO PMDB E BANCADA DO PP - no sentido de que seja 
implantado um sistema de Internet para todas as Escolas do Município. Justificativa: A Internet se faz a 
cada dia uma ferramenta mais necessária e fundamental para a educação. A implantação desta 
tecnologia facilitaria o acesso, principalmente, dos alunos do interior do nosso Município, que, em sua 
maioria, não se utilizam dessa atividade digital. APROVADO 07/02/11. 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 003/11 BANCADA PMDB - no sentido que seja enviado a esta Casa 
cópia das Atas das reuniões do Conselho Municipal de Saúde, realizadas neste ano de 2011. 
Justificativa: A pedido de pessoas ligadas a área da saúde. APROVADO 04/04/11. 

MOÇÃO DE REPÚDIO N° 001/11 DA COMISSÃO ESPECIAL DE AGRICULTURA E DEMAIS 
VEREADORES - no sentido de que seja encaminhada MANIFESTAÇÃO DE REPÚDIO à forma pela 
qual a Empresa Universal Leaf Tabacos LTDA vem se utilizando na cobrança de dívidas agrícolas dos 
Fumicultores, criando situações constrangedoras e inaceitáveis, ferindo os princípios constitucionais, 
sobretudo o da vida privada. APROVADO 27/06/11. 

MOÇÃO N° 002/11 DE TODOS OS VEREADORES - pelo Fim do Fator Previdenciário a ser enviada ao 
Presidente da Câmara do Deputados o Sr. Marco Maia PT/RS. Assunto: O fim imediato do Fator 
Previdenciário, conforme prevê o projeto PLS 296/2003 do Senador Paulo Paim PT/RS, já aprovado no 
Senado Federal, tramitando hoje na Câmara dos Deputados sob o n° PL 3299/20. Justificativa: Ocorre 
que a aplicação do fator previdenciário tem reduzido de 40% a 50% o valor das aposentadorias das 
mulheres e de, 30% a 40% das aposentadorias dos homens. É sabido que a Previdência Social é uma 
das maiores distribuidoras de renda neste país. Ela paga quase 29 milhões de benefícios mensalmente. 
Contudo, não se pode aceitar que aqueles que contribuíram por 30 anos ou mais, no caso das mulheres, 
e mais de 35 anos, como os homens, tenham seus benefícios reduzidos em muitos casos, quase pela 
metade. Vale lembrar também que esta redução do valor das aposentadorias tem trazido a perda do 
poder de compra dos segurados. O resultado disso é a perda de arrecadação dos Estados e dos 
Municípios, pois já está devidamente comprovado que o aposentado e o pensionista são a maior fonte 
de consumo em mais de 65% dos municípios brasileiros. APROVADO 22/08/11. 

INDICAÇÃO N° 011/11 DOS VEREADORES FERNANDO, IVAN E ÁLVARO - solicitam ao Executivo 
Municipal o que segue: Considerando que no dia 03 de junho deste ano, nós participamos de reunião 
com o Gerente de Atendimento da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos para solicitar mais 
funcionários para atendimento junto a nossa Agência de Correios. Considerando que dia 17 de agosto a 
Câmara recebeu Of.nº 02/2011 do Diretor Regional dos Correios, confirmando a necessidade de um 
Carteiro para Barão do Triunfo a ser preenchida mediante concurso público, oportunidade em que 
também enviou modelo de Termo de Convênio, a ser assinado entre a Prefeitura e os Correios, para 
levar ATENDIMENTO DE SERVIÇOS POSTAIS AO INTERIOR DE BARÃO DO TRIUNFO. Assim sendo, 
solicita-se que o Executivo estude a possibilidade de firmar o referido convênio com a Empresa de 
Correios e Telégrafos, conforme modelo em anexo, levando assim essa facilidade para as comunidade 
do interior do Município. APROVADO 22/08/11. 
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PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 011/11 DA BANCADA DO PMDB E BANCADA DEM - no sentido de 

que informe à Casa Legislativa o que segue, referente ao trator tracionado Agrale da Secretaria da 
Agricultura, nos dias 05 e 06 de novembro de 2011: - Quantas horas foram trabalhadas; - em qual 
localidade; - em qual ou quais propriedades; - o operador; - a categoria da carteira de habilitação deste. 
Justificativa: O referido trator é visto trabalhando fora do Município, inclusive, nos finais de semana. 
Diante da vicissitude da indisponibilidade deste, alguns agricultores são forçados a desistir de realizar 
determinadas tarefas. É pertinente salientar que estes cidadãos estão reivindicando o direito de terem 
ressarcimento de valores pagos por serviços, até então, não executados. COM ADITAMENTO DO 
VEREADOR ILO solicitando RECIBO DE PAGAMENTO dos valores pagos. APROVADO 07/11/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 012/11 DA BANCADA DO PMDB E BANCADA DO DEM – no sentido 
de que informe à Casa Legislativa o que segue: - qual a área do Município e os dias da semana nos 
quais é procedido o recolhimento regular de lixo; - informe os motivos pelos quais não está sendo 
providenciado o recolhimento de lixo na área rural; - seja enviado cópia do contrato firmado entre a 
Prefeitura e a Empresa atualmente responsável pelo recolhimento de lixo no Município. Justificativa: 
Devido à reclamação das comunidades onde há lixeiras e não há o recolhimento por parte do Poder 

Público, tão pouco há números suficientes de lixeiras no interior do Município. APROVADO 16/11/11. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 013/11 DA BANCADA DO PMDB E BANCADA DO DEM – no sentido 
de que informe à Casa Legislativa o que segue: - qual o déficit constatado pela Auditoria da Previdência 
Social em inspeção realizada este ano na Prefeitura com relação ao FAPS – Fundo de Aposentadoria e 
Pensão dos Servidores; - qual o valor apurado proveniente de multas e juros com relação a atrasos no 
depósito de valores na conta do FAPS por parte da Prefeitura Municipal. Justificativa: Em Audiência 
Pública, foi adiantado pelo Contador que haveria esse dispêndio por parte da Prefeitura com relação ao 
FAPS. APROVADO 16/11/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 111/11 DA BANCADA DO PP - no sentido de que seja providenciada a 
construção de uma bueiro próximo à residência do Sr. Iroildo, localizado entre a Estrada dos Corrêa e 
Estrada dos Pereiras. APROVADO 28/11/11. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 112/11 DA BANCADA DO PP - no sentido de que sejam 
providenciados alargamento e abertura da estrada que sai da Água Fria, descendo até a Estrada dos 
Pachecos, com entradas de residência. APROVADO 28/11/11. 
REQUERIMENTO N° 006/11 DE TODOS OS VEREADORES - conforme Ofício Circular n° 001/2011 da 
Assembleia Legislativa do Estado Rio Grande do Sul, solicitam a Vossa Excelência a instalação da 
Frente Parlamentar dos Homens pelo Fim da Violência contra as Mulheres. No Brasil, segundo revela a 
pesquisa da Fundação Perseu Abramo, a cada 15 segundos uma mulher é agredida e estima-se que 
mais de 2 milhões de mulheres são espancadas a cada ano por maridos ou namorados, atuais e 
antigos. A mesma pesquisa aponta que 91% dos entrevistados e entrevistadas consideram muito grave 
o fato de mulheres serem agredidas por companheiros e maridos. Portanto, é necessário garantir maior 
visibilidade e um amplo debate sobre a violência doméstica, bem como fortalecer políticas públicas, 
especialmente na aplicação da Lei Maria da Penha. Afirmamos com isso, que a iniciativa que 
apresentamos precisa envolver o conjunto da sociedade, pois o fim da violência contra a mulher não é 
uma causa exclusivamente feminina.Nossa proposição tem o objetivo de ampliar o debate sobre o tema, 
promovendo avanços, tendo como conseqüência a mudança desse comportamento, além de contribuir 
para a estruturação da rede de atendimento às mulheres em situação de violência. APROVADO 
28/11/11. 
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 TOTAL DE PROPOSIÇÕES 
 ESCRITAS E VERBAIS 

 APRESENTADAS PELOS VEREADORES 
 

ABÍLIO       TOTAL: 03 
ÁLVARO      TOTAL: 29 
BELMIRO      TOTAL: 11 
ILO        TOTAL: 29 
JORGE       TOTAL: 38 
RENATO      TOTAL: 09 
ROSA       TOTAL: 06 
FERNANDO         TOTAL: 02 
OSMAR       TOTAL: 02 
IVAN         TOTAL: 12 
MESA DIRETORA  TOTAL: 04 
EM CONJUNTO    TOTAL: 13 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


